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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Sin recuperar aportaciones 9 de cada 10 pensionados 
Por falta de información, apenas el 6 por ciento de los pensionados que fueron 
beneficiados con la devolución de su subcuenta de vivienda 1997 del Infonavit, ha 
recibido el 7.5. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

A medias, el apoyo para damnificados de Texmelucan 

A medias han llegado los apoyos para los damnificados por el desbordamiento del río 
Atoyac, en San Martín Texmelucan. Además, los afectados denuncian malos tratos por 
parte de personal de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).  (Heraldo) 

   

 

 

No se toleraran anomalías: SEP  
Debido a que en el reporte ―Relación Nacional de Trabajadores con doble asignación 

salarial en Municipios no Colindantes Geográficamente‖, elaborado por la SEP federal se 
da a conocer que en el primer trimestre de 2012, hay mentores que dan clases en algún 
municipio de Puebla, pero a su vez tienen plazas en otras entidades, el titular de la 
Secretaría de Educación Pública local, Luis Maldonado Venegas, dio a conocer que se 
abrirá una investigación para aclarar dichos hechos. (Síntesis) 

  

 

 

No mas alianzas con el PAN: Perredistas  
El Partido de la Revolución Democrática dijo ―no‖ a la posible alianza con el Partido Acción 

Nacional para el 2013 al considerar que no existe motivo para ir en una coalición como en 
el 2010, cuando había un gobierno encabezado por el Revolucionario Institucional. 
(Intolerancia Digital) 

  
 

 

Puebla acredita a casi 8 mil policías confiables 
Puebla se encuentra entre los estados del país que presentan los mayores avances en 
evaluación y aplicación de las pruebas de confianza a los cuerpos policiacos estatales y 

municipales. (Cambio) 
  
 

 

AN: Peña tiene razón;  anular es imposible 
El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, aseguró que el priista Enrique Peña 
Nieto tiene razón al señalar que no se puede demostrar que se compraron los votos de 25 
por ciento de los electores y con ello dar paso a la nulidad de la elección. (Milenio) 

  
 

 

Movimiento Progresista y el PAN impugnarán elección de legisladores 
El abogado Abelardo Cuéllar Delgado, candidato de las izquierdas por el Distrito IX, con 
sede en la capital poblana, advirtió que una vez terminada la contienda electoral ahora 
vendrá la batalla jurídica con la impugnación del resultado que le da el triunfo a la 
candidata del Partido Acción Nacional (PAN) Blanca Jiménez. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Abre investigación la SEP para detectar a maestros que cobran en dos estados 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) estatal abrió una investigación para aclarar las 
posibles inconsistencias que permiten a 463 maestros tener plaza en Puebla y también en 

otro municipio o estado del país. (e-consulta) 
 

 

 

 

Moreno Valle inicia modernización de camino en Zihuateutla 
Con una inversión de 26 millones de pesos provenientes del PIBAI, este miércoles el 
gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de inicio de la modernización y 
ampliación del camino Ocomantla-Zihuateutla. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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Emisarios del odio y rencor de AMLO, impugnarán elección en Puebla 
El coordinador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y coordinador de 
campaña de Andrés Manuel López Obrador en Puebla, José Agustín Ortíz Pinchetti, 
informó que la documentación de irregularidades cometidas en la entidad son pieza 
fundamental para la impugnación de la elección de presidente de la República, diputados 

federales y senadores ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

Minera de Carlos Slim burla a Semarnat con exploraciones en Tetela 

Tras varios meses de realizar excavaciones en Tetela de Ocampo, la minera Frisco, 
propiedad de Carlos Slim, recién solicitó permiso a la Semarnat para regularizar su 
actividad; hecho que ha generado condena de la organización Tetela Hacia el Futuro que 
reclama se cancele el proyecto de minería a cielo abierto.  (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Pinta su raya árbitro electoral 
El IFE y la FEPADE pusieron sus límites a una posible investigación por la compra y 
coacción del voto durante las pasadas elecciones del 1 de julio. (Reforma) 

  
 

 
Apuesta AMLO a invalidar elección 

El equipo jurídico del Movimiento Progresista optará por solicitar la invalidez de la 
elección presidencial en la impugnación que presentarán ante el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (El Universal) 

 
 

 

 

AN: Peña tiene razón;  anular es imposible 

El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, aseguró que el priista Enrique Peña 
Nieto tiene razón al señalar que no se puede demostrar que se compraron los votos de 25 
por ciento de los electores y con ello dar paso a la nulidad de la elección. (Milenio digital)  

  
 

 

Indicios de lavado de dinero con las tarjetas de Monex 
La operación denunciada por los opositores al Partido Revolucionario Institucional (PRI) 
para transferir fondos a la campaña presidencial de Enrique Peña Nieto a través del Banco 

Monex encuadra en el mecanismo típico de lavado de dinero, aseguraron especialistas. 
(La Jornada) 

  
 

 

Cofetel aprueba proyecto de precios tope de Telmex 
La calificadora elevó la nota de A-3 a A-2 a seis bancos en México, entre ellos Inbursa, 
Banamex, Santander, BBVA Bancomer, HSBC, así como a las instituciones financieras 

Infonavit e IPAB, las cuales suben de -3 a A-2. (El Economista Digital) 
  
 

 

AMLO también culpará del fracaso a las encuestas 
Dice Ricardo Monreal, coordinador de la campaña del tabasqueño, que el Movimiento 
Ciudadano cuenta con pruebas suficientes. Arturo Núñez, ex presidente del IFE, se suma 
al grupo. Uso ―faccioso‖ de encuestas, exceso en gastos de campaña e ―intervención‖ de 

gobernadores, entre las supuestas pruebas. (Crónica Digital) 
  
 

 

Compra de voto no nos toca: IFE; revisa quejas contra PRI y PRD por 

financiamiento 
El Instituto Federal Electoral (IFE) dejó en claro ayer que no le corresponde perseguir los 
presuntos delitos de compra y coacción del voto, pero sí determinar quién recibió dinero 

ilícito y/o rebasó los topes de gastos de campaña. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta ERP consulta pública; la solución, en el Congreso, explica 

Una consulta pública no resolverá el conflicto limítrofe si no una determinación del Congreso del Estado, recordó 
el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, para rechazar la propuesta de su homólogo de San 
Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez. Mientras que el edil cholulteca se pronunció por considerar la opinión 
de todos los poblanos que viven en la zona en disputa para definir los límites territoriales, el alcalde capitalino 

descartó esta vía. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2615254.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Confía ERP en que incremento salarial a policías contribuya a mejorar 

Ante el incremento salarial que otorgó el ayuntamiento capitalino a sus policías, el alcalde Eduardo Rivera Pérez 
confió en que con mejores ingresos la corporación podría robustecerse en beneficio de los poblanos. En 
entrevista, presumió que con estos beneficios hasta los policías del estado asignados al municipio podrían 
enfilarse y contratarse directamente en el ayuntamiento."Todos los elementos que deseen incorporarse al 
municipio deberán manifestarlo y se buscarán las formas de que puedan ingresar, esto sin que se descuide la 
seguridad del estado o se queden sin elementos policiales", apuntó el edil. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Inaugura Rivera Centro Acuático Municipal 

Con una inversión de 14 millones de pesos, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez inauguró la 
primera alberca semi olímpica en la capital la cual beneficiará a miles de ciudadanos que viven la zona sur de la 
ciudad. En su discurso el alcalde poblano informó que esta primera alberca techada espera recibir a por lo menos 
4 mil ciudadanos al mes ya que se pretende sea utilizada por los miles de ciudadanos que viven en la zona sur, ya 
que esta alberca semi olímpica se encuentra ubicada en la coloca Santa Clara, en la zona de Castillotla. Esta 
nueva unidad deportiva cuenta con una cancha de futbol así como la alberca y áreas verdes para otro  tipo de 

actividades. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97610 
 

INTOLERANCIA 

 Desecha consulta ciudadana para resolver conflicto 

El presidente municipal, Eduardo Rivera desechó la propuesta de su homologo de San Andrés Cholula, Miguel 
Ángel Huepa Pérez de resolver el conflicto limítrofe a través de una consulta ciudadana con los habitantes. 
Contrario a lo expresado por el edil sanandreseño en cuanto a que no está en disputa un territorio sino la 
identidad de los pobladores, Rivera Pérez aseguró que el problema va más allá de un a consulta, pues se debe 
establecer mecanismos, territorio y cobros de recaudación que no están definidos. El edil poblano recalcó que se 
deben explorar otros mecanismos adecuados, en lugar de cerrarse a establecer uno solo, pues el problema abarca 

más que una disputa de terrenos o colonias. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97609 

 

 
 

CAMBIO 

 Inauguran alberca semiolímpica en Castillotla 
La administración municipal inauguró la primera alberca semiolímpica de la ciudad, la cual significó una inversión 
de 14.6 millones de pesos y beneficiará a más de 355 mil habitantes de la colonia Castillotla. En el marco de la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2615254.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97610
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97609
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entrega oficial del inmueble, ubicado en la 131 Poniente esquina con 31 Sur, en el fraccionamiento Hacienda de 
Santa Clara, el alcalde Eduardo Rivera dio a conocer que la construcción del complejo multideportivo fue un 
trabajo conjunto entre la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), la cual aportó 12 mil 498 mdp, 
a través del Programa de Infraestructura Deportiva, y el gobierno municipal, que erogó 2 mil 145 mdp. (Gerardo 
Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/ciudad/ciu-120712-ger-inauguran-alberca-semi-ol-mpica-
en-castillotla.php 
 

 
 

MILENIO  

 Sin avances conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez indicó que las negociaciones para resolver el conflicto limítrofe con San 

Andrés Cholula están pendientes, ya que no han tenido ningún avance, pese a que la semana pasada se reunieron 
ambos síndicos para tratar el tema y reanudar el diálogo. El munícipe destacó que no se ha presentado ninguna 
alternativa por parte de las administraciones, comentó que Puebla se mantiene en la postura de que es el 
Congreso del Estado el encargado de resolver el conflicto limítrofe que tiene más de 20 años de antigüedad. 
(Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b2b6943  
 

MILENIO  

 Podrían incorporarse policías estatales al ayuntamiento de Puebla 

Luego de que la administración municipal anunció el incremento salarial de hasta el 10 por ciento a los elementos 
activos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), el alcalde Eduardo Rivera Pérez no 
descartó que elementos estatales se integren a la corporación por iniciativa propia. A decir de algunos 
uniformados estatales, desde hace dos años el sueldo que ellos perciben es de 6 mil 900 pesos mensuales, 
contrario al de los municipales que a partir del 31 de julio será de 9 mil 382 pesos, con efectos retroactivos al 1 
de enero y una variación que dependerá del rango. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b2c17fa  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ante aumento de salario, policías estatales quieren regresar al municipio 
Luego de que se diera a conocer el incremento salarial del 10 por ciento a los policías de la capital, algunos de los 

elementos estatales que habían sido comisionados en la capital y que regresaron a su corporación en los últimos 
meses manifestaron su interés por reincorporarse al cuerpo de fuerza del municipio de Puebla. Ante esto, el edil 
Eduardo Rivera Pérez comentó que la decisión de integrarse a la policía municipal la deben tomar los mismos 
efectivos del estado, agregando que, de darse esto, ―no tendríamos inconveniente‖. Los elementos estatales que 
decidan formar parte de la policía municipal tendrán que coordinarse con la Secretaría de Seguridad Pública y 

Tránsito Municipal, para que se hagan los trámites necesarios con la dependencia estatal. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37734:ante-aumento-de-salario-
polic%C3%ADas-estatales-quieren-regresar-al-municipio&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Descarta Rivera consulta ciudadana como solución a problema de límites 
El levantamiento de una consulta ciudadana podría servir como una herramienta para conocer el sentir de los 
habitantes de la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, pero no es una solución viable para el conflicto 

de límites, aseguró el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez. Esto tras la declaración del presidente municipal de 
San Andrés, Miguel Ángel Huepa Pérez, quien dijo que es necesario hacer esta consulta pues el tema a discusión 
no involucra únicamente la distribución de metros cuadrados, sino que también afecta a las personas que habitan 
en la franja limítrofe.‖ (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37735:descarta-rivera-consulta-ciudadana-
como-soluci%C3%B3n-a-problema-de-l%C3%ADmites&Itemid=332 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/ciudad/ciu-120712-ger-inauguran-alberca-semi-ol-mpica-en-castillotla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/ciudad/ciu-120712-ger-inauguran-alberca-semi-ol-mpica-en-castillotla.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b2b6943
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b2c17fa
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37734:ante-aumento-de-salario-polic%C3%ADas-estatales-quieren-regresar-al-municipio&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37734:ante-aumento-de-salario-polic%C3%ADas-estatales-quieren-regresar-al-municipio&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37735:descarta-rivera-consulta-ciudadana-como-soluci%C3%B3n-a-problema-de-l%C3%ADmites&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37735:descarta-rivera-consulta-ciudadana-como-soluci%C3%B3n-a-problema-de-l%C3%ADmites&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Rivera no descarta que policías estatales se integren al municipio 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez no descartó la incorporación de elementos de la policía estatal al 

municipio, esto después de que se diera a conocer un incremento de hasta el 10 por ciento al salario de los 
municipales quienes a partir de la próxima quincena percibirán nueve mil 382 pesos, sueldo que a decir de los 
guardianes del orden del estado es superior al que ellos reciben. ―Tendrían que coordinarse directamente con la 
Secretaria de Seguridad Pública Municipal, sería una decisión de ellos y sería una acción coordinada con el 

gobierno estatal, habría que analizar cada uno de los casos y tendríamos que ser responsables para tomar esa 
decisión dependiendo de cada uno de los casos que así lo requieran‖. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_no_descarta_que_policias_estatales_se_integren_al_municipio 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rechaza Rivera consulta ciudadana para resolver conflicto limítrofe 

El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera, rechazó la propuesta del alcalde de San Andrés Cholula Miguel 
Ángel Huepa de solucionar el conflicto limítrofe con una consulta ciudadana. El alcalde poblano aseguró que el 
problema que se vive en estos momentos no  se soluciona únicamente con una consulta ciudadana, sino que va 
más allá, pues se deben establecer mecanismos, territorio y cobro de impuestos. El edil poblano recalcó que se 
deben explorar otros mecanismos adecuados en lugar de cerrarse a establecer uno solo, pues el problema abarca 

más que una disputa de terrenos o colonias. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rechaza-Rivera-consulta-

ciudadana-para-resolver-conflicto-lim%EDtrofe&id_noticia=44483 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

INTOLERANCIA 

 Embarazos no deseados sube crecimiento población 
Los embarazaos no deseados por parte de jovencitas de entre los 10 a 15 años en zonas marginadas de la capital 

han sido contribuyentes para el crecimiento poblacional en la capital poblana. De acuerdo a las últimas cifras en el 
municipio, se ha registrado un 20 por ciento de incremento en este tipo de embarazos, sobre todo en polígonos 
de pobreza y juntas auxiliares. En lo que va de la administración, se han atendido 5 casos que se han atendido a 
través de especialistas del DIF Municipal en donde las principales condicionantes se están presentado por la falta 

de confianza de los padres de familia, por sus costumbres de familia o porque las menores de edad buscan llenar 
vacíos sentimentales. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97627 
 
 

INTOLERANCIA 

 Baches le están ganando la partida a autoridades 
Autoridades del municipio de Puebla, reconocieron que las lluvias que se han registrado en la capital han rebasado 
la capacidad e atención para la reparación de baches en diferentes puntos de la ciudad. Y es que en lugares como 

la 11 Sur, 16 de Septiembre, Avenida Margaritas, diversas colonias del sur y nororiente de la ciudad que son las 
más afectadas por la presencia de este tipo de hundimientos. Ante ello, el secretario de Gestión Urbana y Obra 

Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez precisó que se han aumentado más cuadrillas de ―Caza Baches‖ con la 
intención de atender la mayor cantidad de solicitudes que se hacen al 072. Sin embargo, admitió que se ha 
generado un problema en la atención de estos hundimientos debido a que ya se han multiplicado estos problemas 
en el asfalto a una mayor parte de la capital del estado. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97624 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_no_descarta_que_policias_estatales_se_integren_al_municipio
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rechaza-Rivera-consulta-ciudadana-para-resolver-conflicto-lim%EDtrofe&id_noticia=44483
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rechaza-Rivera-consulta-ciudadana-para-resolver-conflicto-lim%EDtrofe&id_noticia=44483
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97627
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97624
http://www.contraparteinformativa.com/
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MILENIO  

 Por lluvias, aumentan las toneladas de basura que recibe el relleno sanitario 
Por la temporada de lluvias el peso de la basura que se recibe en el relleno sanitario de Chiltepeque pasó de 40 a 
41 mil toneladas mensuales, informó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre 
Bandini. Detalló que por día se tiene un promedio de recolección de mil 350 toneladas que se puede ir hasta mil 
600, debido a que los meses húmedos se extenderán hasta septiembre, y aclaró que el incremento no se debe a 

la temporada vacacional. Pese al aumento, el funcionario celebró que en lo que va del año se han reciclado 5 

millones de kilos de basura, contrario a los 256 mil que se recuperaron en todo el 2010. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b38e65d   

 

 
 

E-CONSULTA 

 Hacen falta 10 mil luminarias en colonias no municipalizadas 
Existe un déficit de por lo menos 10 mil puntos de luz correspondientes a colonias no municipalizadas de la ciudad 

de Puebla, por lo que la comuna invertirá a lo largo de los meses que quedan del año unos 14 millones de pesos 
para la instalación de alumbado en estas partes de la capital, comentó el secretario de Medio Ambiente y 
Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. A la fecha han sido intervenidas unas 30 colonias no integradas al 
desarrollo municipal, las cuales representan unos mil puntos de luz que han sido atendidos, siendo la colonia La 
Guadalupana donde más se invirtió, pues se instalaron cerca de 500 luminarias. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37749:hacen-falta-10-mil-luminarias-en-
colonias-no-municipalizadas&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Hasta 700 baches son atendidos al día en la capital por la SDUOP 
Entre 500 y 700 baches son atendidos al día por las cuadrillas de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra 

Pública (SDUOP), sin embargo, dada la alta cantidad de éstos la velocidad de atención no es suficiente, afirmó el 
titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez. La aparición de los baches en las calles de la ciudad 
responde principalmente a las lluvias de la temporada, así como a la antigüedad y mal estado de la carpeta 
asfáltica, por lo que la secretaría ha realizado una serie de estudios en las vialidades para determinar su grado de 
deterioro. Hasta el momento se han escaneado unos 600 kilómetros en diferentes calles y avenidas de la ciudad, 
y con base a su nivel de daño serán las intervenciones que se harán. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37738:hasta-700-baches-son-atendidos-al-

d%C3%ADa-en-la-capital-por-la-sduop&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Por lluvias, ponen en marcha operativo de limpieza 
El Departamento de Limpia de este municipio realiza un operativo especial de limpieza en esta época de lluvias en 
la cabecera municipal y los diez barrios de la ciudad. Debido a las lluvias atípicas y constantes que se han 
presentado durante estos días en el municipio, el departamento realiza el barrido de escombro, basura y arena 
arrastradas por el mismo flujo pluvial a las alcantarillas de los distintos barrios que conforman Cholula. Los 

mayores problemas se han presentado en el barrio de Santiago Mixquitla, en el cual se ha designado a seis 
personas diarias para mantener limpias sus calles, refirió José Guadalupe Ruiz Sánchez, jefe del Departamento de 

Limpia del Municipio. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/por_lluvias_ponen_en_marcha_operativo_de_limpieza  
 

 

 

 

 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b38e65d
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37749:hacen-falta-10-mil-luminarias-en-colonias-no-municipalizadas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37749:hacen-falta-10-mil-luminarias-en-colonias-no-municipalizadas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37738:hasta-700-baches-son-atendidos-al-d%C3%ADa-en-la-capital-por-la-sduop&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37738:hasta-700-baches-son-atendidos-al-d%C3%ADa-en-la-capital-por-la-sduop&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/por_lluvias_ponen_en_marcha_operativo_de_limpieza
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PERIODICO DIGITAL 

 Tardará un mes la reconstrucción del puente de San Miguel Canoa 
El Secretario de Obras Públicas y Gestión Urbana, Felipe Velázquez dio a conocer que será a partir de la próxima 
semana cuando se inicien los trabajos de reconstrucción del puente vehicular de la junta auxiliar San Miguel 
Canoa y que afecta a 500 habitantes de la colonia Santa Cruz Tlapacoyan, mismo que por las lluvias se está 
cayendo en partes y ha provocado accidentes. En este sentido, agregó que la cantidad de recursos no se puede 
conocer por ahora ya que de acuerdo a la magnitud del problema se aplicarán, ―nosotros ya estamos evaluando la 
opción de que se haga todo el trabajo por parte de nosotros, no es una inversión la que hay que hacer pero se 

atenderá la próxima semana‖. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/tardara_un_mes_la_reconstruccion_del_puente_de_san_miguel_canoa 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Proponen taxistas una frecuencia colectiva 
Ante el incremento de inseguridad de la zona metropolitana y los límites del estado, los taxistas proponen una 
frecuencia colectiva para todas las centrales organizadas, con lo que habría comunicación entre ellas y ante una 
emergencia el gremio se auxiliaría. En rueda de prensa para dar a conocer las actividades por el 25 aniversario de 
Taxis Central Esmeralda, el presidente de la agrupación, José Vicente Romay, sugirió esta nueva frecuencia 

colectiva para lograr una interconexión entre los taxistas. ―Este plan piloto, nosotros ya lo llevamos a cabo en la 
base central de Puebla, en Atlixco, San Martín Texmelucan, Acatzingo, Ciudad Serdán y Huixcolotla; todos 

escuchamos lo mismo y con cualquier emergencia estamos pendientes‖, detalló. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Temporada de lluvias se prolongará hasta noviembre 
La Comisión Nacional del Agua (Conagua), al entregar a la Dirección General de Protección Civil los planes de 
emergencia del río Alseseca y del volcán Popocatépetl, dio a conocer un diagnóstico sobre la segunda mitad del 
temporada de huracanes .Se prevé la prolongación de la temporada de lluvias al mes de noviembre y que sea 
septiembre el de mayor abundancia de agua, por lo que estarían en riesgo al menos 25 mil casas y 

aproximadamente 80 mil personas. El director de la Conagua en Puebla, Manuel Beristáin Gómez, alertó que 

en103 municipios hay riesgo de inundaciones y deslaves, ya que las precipitaciones pluviales van en aumento y 
de esos sitios hay 12 que son de mayor peligro porque son atravesados por ríos. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/temporada_de_lluvias_se_prolongara_hasta_noviembre 
 

 
 
IMAGEN POBLANA 

 Expectativas de turismo para Puebla son prometedoras 

Un estudio difundido este miércoles por el Sistema Data Tur, señala que en los primeros cinco meses de 2012 
aumentó la ocupación hotelera en la ciudad de Puebla en un 15.17% respecto al mismo periodo de 2011. Habría 
influido sin duda las celebraciones por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, que hizo que los primeros días 

de mayo los hoteles del Centro Histórico estuvieran saturados. Cabe señalar que Puebla será sede del Tianguis 
Turístico 2013, con una disponibilidad de casi 5,600 habitaciones, y muestra una tendencia a seguir creciendo, 
porque así lo ha reflejado desde el año 2009. Data Tur reporta que en los años 2009, 2010 y 2011 la ocupación 

hotelera fue de 40 %, 54.7 % y 53.8 %, y en lo que va de este año el acumulado es de 54.99 % pero falta 
contabilizar de junio a diciembre de 2012. Las expectativas son buenas para Puebla. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/print/19618 
 

  

http://periodicodigital.com.mx/notas/tardara_un_mes_la_reconstruccion_del_puente_de_san_miguel_canoa
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://periodicodigital.com.mx/notas/temporada_de_lluvias_se_prolongara_hasta_noviembre
http://www.imagenpoblana.com/print/19618
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden mujeres de la Resurrección guarderías 
Vecinas de la Junta Auxiliar de la Resurrección solicitaron el apoyo del ayuntamiento de Puebla para la instalación 
de más guarderías en esta zona de la ciudad. Entrevistadas al respecto, señalaron que si bien las 

pavimentaciones de las calles son prioridad para el desarrollo de esta comunidad, el municipio debería buscar 
alternativas para las madres de familias trabajadoras, ya que en su mayoría son las mujeres las cabezas familias, 
las que en la mayoría salen a trabajar, por lo que no tienen un lugar para dejar a sus hijos. Explicaron que los 
jefes de la casa salen a trabajar fuera del municipio, por lo que durante la semana las mujeres deben buscar un 
sustento, pues el salario de sus esposos solo les alcanza para los pasajes, pues por lo menos ganan 800 pesos 

semanales, lo cual se lo gastan en ir y venir. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-mujeres-de-la-
Resurrecci%F3n-guarder%EDas&id_noticia=44480 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Taxistas niegan clima de inseguridad en Puebla 
La Central de Taxis Esmeralda, reveló que la empresa no ha sido víctima de los robos que presentan otras 

agrupaciones, situación que genera mayor tranquilidad a los chóferes que prestan el servicio. Así lo reveló el 
presidente de la Agrupación de Taxistas, José Vicente Romay, quien explicó que cada siete meses se ha reportado 
el robo total de las unidades, dejando en claro que se presentan las denuncias correspondientes. ―Nosotros, como 

central, tenemos un asalto cada 7 meses, además de los atracos que se tienen; en nuestra central tenemos la 
indicación de reportar nuestras rutas para saber dónde se encuentran los choferes‖. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-SegundoTaxistas-niegan-clima-de-
inseguridad-en-Puebla&id=32023 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Eduardo Rivera Pérez, alcalde poblano, desecha encuesta para definir limites con San Andrés Cholula, 
 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez inaugura el polideportivo del Sur con una alberca semi olimpìca, 

gimnasio, futbol y 7 aparatos al aire libre.  
 La ambulancia aérea de SUMA traslada bebe de 3 años de Teziutlán a Puebla. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Puebla empieza a mostrar síntomas de desaceleración económica, revela Javier Maldonado, presidente de la 

Red Mexicana de Franquicias.  
 Después de que el presidente municipal anunciara nivelar en 10% los sueldos de los elementos de 

seguridad pública municipal, los policías que hace unos meses regresaron a las filas de gobierno manifiestan 

interés por reincorporarse al municipio.  
 El ayuntamiento de puebla inaugura la primera alberca semiolimpica de la capital, alberca pública, primera 

que hay en nuestro municipio.   
 
 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-mujeres-de-la-Resurrecci%F3n-guarder%EDas&id_noticia=44480
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-mujeres-de-la-Resurrecci%F3n-guarder%EDas&id_noticia=44480
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-SegundoTaxistas-niegan-clima-de-inseguridad-en-Puebla&id=32023
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-SegundoTaxistas-niegan-clima-de-inseguridad-en-Puebla&id=32023
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ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Policías municipales aplaudieron el aumento salarial del 10% que les otorgó el ayuntamiento de Puebla, los 

policías estatales reprocharon la falta de re-nivelación salarial y dijeron que deberían regresarse a las filas 

municipales. 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El incremento de los delitos que se están registrando en Puebla, se debe a la presencia de bandas que 

vienen de otros estados, pues si eso no los han dicho desde hace mucho tiempo, los delincuentes vienen 
de fuera, pero lo crítico es que siguen llegando, cada día sabemos más de robos a transeúnte, más robos 
de vehículos, de autopartes, casa habitación, de carros repartidores de comercio, entonces pues sí vienen 
de fuera las bandas pero eso no resuelve el asunto hay que tomar al toro por los cuernos.  

 El puente de Canoa ya es revisado por el Ayuntamiento de Puebla, vamos a ver si efectivamente se toman 
cartas en el asunto, a  ver si se resuelve definitivamente.  

 Sobre los baches, están rebasadas las 26 brigadas están rebasadas y más ahorita que llueve.  

 Sobre los límites con San Andrés Cholula , niega el presidente municipal de Puebla ERP una consulta 
ciudadana eso ya no, vamos a tomar las cosas en serio   

 El PAN impugna 4 distritos entre ellos el de EDG, no les convence que les haya ganado.  
 Inauguraron la alberca semiolímpica municipal en Santa Clara Castillotla, el edil ERP estuvo en ese lugar 

para entregarla.   
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El secretario de infraestructura, José Antonio Gali Fayad, reveló que ya ha citado a todos los presidentes 

municipales de la zona conurbada por donde pasa el periférico para signar un convenio y arreglar la parte 

que les corresponde 
 El alcalde de Puebla rechazo al postura del alcalde de San Andrés Cholula Miguel Angel Huepa para realizar 

una consulta ciudadana que destrabe el conflicto territorial entre ambas demarcaciones e hizo un llamado 
a los legisladores para que resuelven a la brevedad este conflicto  

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  EPN da a conocer los colaboradores que estarán con él, anuncia la creación de la Comisión Nacional 
Anticorrupción.   

 Una camioneta  de la Secretaría de Salud se estrelló contra una casa, en Granjas San Isidro, el funcionario 

al parecer iba en estado de ebriedad y hay dos lesionados.  
 
 
 
 
 

 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 La BUAP ha consolidado su vinculación social: Agüera 

La BUAP es una Institución de logros y reconocimientos: además del Premio a la Excelencia Académica por tres 
años consecutivos -con el cien por ciento de su matrícula que cursa programas de calidad-, ha sido certificada en 
transparencia por las tres calificadoras más importantes de América Latina, y hoy ha trazado las rutas para 

consolidar la vinculación social que permita transferir el conocimiento en beneficio de la población, afirmó el 
Rector Enrique Agüera Ibáñez. Sobre el tema de la vinculación social, recordó que en construcción se encuentra 
ya el Parque Tecnológico de la BUAP. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2615202.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Timan funcionarios a más de 2 mil personas  
Tras ser descubiertos por autoridades del municipio de Santa María Coyomeapan, un hombre y una mujer que se 

hacían pasar por dirigentes de la CNC y Sedesol y que timaron a más 2 mil personas, fueron detenidos por la 
Policía Municipal de ese lugar y puestos a disposición de las autoridades ministeriales, dado a que estaban 
cobrando 400 pesos por persona para supuestamente gestionar el ingreso de estos al programa de vivienda 
digna. De acuerdo a la Agente del Ministerio Público, María del Carmen Mella Romero, la denuncia en contra de 
esta pareja no sólo se presentó por parte del alcalde del municipio de Coyomeapan. (Yomara Pacheco) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2615252.htm   
 

 
 

HERALDO 

 Congreso va tras exediles de Tepeyahualco y Xiutetelco 
Por daños al patrimonio municipal y deficiencia administrativa por un total de 26 millones 713 mil pesos, a los ex 
ediles de Tepeyahualco (Laura Ivonne Zapata Martínez del PRI) y Xiutetelco (Armando Murrieta Díaz) se les inicia 

proceso administrativo por parte de la Comisión Inspectora del Congreso que ayer sesionó. Lo anterior lo dio a 
conocer el diputado de Acción Nacional y presidente de la citada comisión, Mario Riestra Piña, al término de esta 
sesión que se llevó a cabo dentro de las instalaciones del Órgano de Fiscalización Superior. En entrevista, el 
legislador añadió que estos dos casos serán presentados hoy durante la sesión ordinaria del Pleno de Diputados, 

con lo que ambos ex presidentes municipales tienen un período para presentar documentación o de lo contrario, 
se les sigue el proceso hasta llegar al castigo penal. (Andres Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49170-congreso-va-tras-exediles-de-tepeyahualco-y-

xiutetelco  
 
HERALDO 

 Acreditadas sólo 5 de 750 organizaciones civiles en Puebla 

En Puebla, de acuerdo a datos del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) se tienen 
contabilizadas un total de 750 Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC), pero sólo 164 pueden expedir recibidos 
deducibles de impuestos y sólo cinco de ellas están acreditadas por el Centro Mexicano para la Filantropía 
(Cemefi). Jorge Villalobos, presidente del organismo, dijo que desarrolló un listado de 10 indicadores de 
Institucionalidad y Transparencia, con los que se evalúan a las asociaciones civiles, entre ellos se encuentran: 
acta constitutiva, misión, visión y objetivos; domicilio verificable, si informan de los recursos que manejan, si 

existe un consejo directivo, personal contratado en nómina, voluntarios, reconocimiento público, ingresos y 

donativos que reciben. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49169-acreditadas-solo-5-de-750-organizaciones-
civiles-en-puebla 
 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2615202.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2615252.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49170-congreso-va-tras-exediles-de-tepeyahualco-y-xiutetelco
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49170-congreso-va-tras-exediles-de-tepeyahualco-y-xiutetelco
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49169-acreditadas-solo-5-de-750-organizaciones-civiles-en-puebla
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/49169-acreditadas-solo-5-de-750-organizaciones-civiles-en-puebla
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SINTESIS 

 A favor la SSAOT de política de vigilancia de quema agrícola 
La titular de la Secretaría Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot), Amy Camacho Wardle, se pronunció por 
continuar con una política de vigilancia de quema agrícola y con las campañas de concientización entre los 
pobladores, con el propósito de disminuir las cifras de incendios de bosques en Puebla. La funcionaria estatal 
refirió que sin importar en la época del año en que estemos, el gobierno del estado seguirá con el envío de 

misivas para que utilicen el fuego de forma adecuada y sin incurrir en negligencias. De paso, advirtió sanciones 

en contra de aquellas personas quienes incurran en la quema agrícola serán sancionados por considerarse un 
delito ambiental. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Impulsa y apoya RMV a comunidades indígenas 

La transformación de los municipios con población indígena en la Sierra Nororiental del estado, es una realidad. 
Así lo demostró el gobernador Rafael Moreno Valle, al poner en marcha la modernización y ampliación del sistema 
de alcantarillado de la junta auxiliar San Antonio Rayón. ―Con obras como ésta, demostramos que sí es posible 
construir una Puebla más justa, más equitativa y con oportunidades para todos‖, subrayó. Aseguró que las 
diferencias políticas no serán un obstáculo para llevar el progreso a las comunidades. La modernización del 
alcantarillado tendrá una inversión federal, estatal y municipal de 4 millones 521 mil pesos, procedente del 

Programa de Infraestructura Básica para la Atención de los Pueblos Indígenas (Pibai). (Redacción) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Deberán legisladores electos trabajar de manera coordinada 
Los diputados federales y senadores electos que representarán a Puebla en el Congreso de la Unión y en la 
Cámara Alta, respectivamente, como principales retos que tendrán que atender son la pobreza, la migración y el 
tráfico de personas, consideró el analista político de la Universidad Iberoamericana, Juan Luis Hernández 
Avendaño. En ese sentido, dijo que los nuevos representantes de la sociedad deberán trabajar de manera 

coordinada, aun cuando no sean del mismo instituto político, en el tema de la pobreza, la desigualdad, el tema del 
desarrollo sustentable entre otros, por que indicó que de acuerdo con cifras del Coneval, son problemas graves en 
los cuales se debe poner énfasis atención. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Esquivan universidades reglamento estatal 
Ante la negativa de la Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado de Puebla, de otorgar nuevos 
Reconocimientos de Validez Oficial de Estudios (RVOE), instituciones de educación superior buscan las licencias de 

funcionamiento ante las autoridades federales, como es el caso de la Universidad del Real de Puebla, que 
presentó oficialmente su campus poblano, con el nivel bachillerato, 8 licenciaturas, 3 licenciaturas ejecutivas, una 
especialidad y dos maestrías. El rector de esa casa de estudios, Carlos Enrique García Sánchez, afirmó que en sus 
inicios, arrancaron en el municipio de Tepeaca, con el nivel de bachillerato, sin embargo, decidieron trasladarse a 
la capital poblana, por la llegada de otras instituciones públicas y privadas a la región, donde ya ofertan nivel 

superior y posgrados. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97617 

 
  
 

  
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97617
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CAMBIO 

 Avalan aspiraciones de los 4 fantásticos  
El líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, avaló las aspiraciones de los cuatro miembros del gabinete 

morenovallista que están interesados en llegar a la alcaldía en 2013, no obstante, los instó a que renuncien a sus 
responsabilidades al cargo una vez que el partido emita la convocatoria correspondiente. Por su parte, el diputado 
panista Mario Riestra y el líder del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, respaldaron sus 
actos de proselitismo y aseguraron que los interesados son perfiles importantes. El pasado martes el gobernador 

del estado, Rafael Moreno Valle dio ―luz verde‖ a Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Aguilar Chedraui, Amy 
Camacho y a Antonio Gali para promocionarse con miras al proceso local del próximo año. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-120712-luz-osv-avalan-aspiraciones-de-los-4-

fant-sticos.php 
 

 

CAMBIO 

 Denisse Ortiz califica de irresponsables a colegas 
Ante la suspensión de la sesión del Comité de Gestoría y Quejas por falta de quórum, la diputada del Partido 
Acción Nacional (PAN), Denisse Ortiz, calificó a sus compañeros de irresponsables y no desquitar el sueldo 
decoroso que perciben. Los diputados faltistas fueron Eleofermes Palacios Reyes y Ernesto Leyva Córdova del PRI, 

así como Rafael von Raesfeld Porras del PAN y Zeferino Martínez Rodríguez del PT. ―Es una responsabilidad, y 
lamento que sean irresponsables, ustedes podrán ver quiénes son los que están‖, expuso la legisladora 

blanquiazul visiblemente molesta. Detalló que dentro del encuentro los diputados acordarían la reactivación de las 
jornadas ciudadanas, debido a que en los últimos tres meses debieron suspenderse por la veda electoral. 
(Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-120712-osv-denisse-ortiz-califica-de-
irresponsables-a-colegas.php 

 

 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Amonestación vs. RMV por violar norma electoral: TEPJF 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó la amonestación pública que impuso el IFE 
contra el gobierno del estado por la difusión irregular del primer informe de actividades de Rafael Moreno Valle. 

La sanción se impuso debido a que el mandatario publicitó los logros de su administración vía spots en salas de 
cine y radiodifusoras fuera del territorio poblano, incurriendo así en ―actos de promoción personalizada‖. El 2 de 

mayo pasado el IFE declaró fundado el procedimiento especial sancionador iniciado en contra del gobernador del 
estado, el director General de Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amonestacion-vs-rmv-por-violar-norma-electoral-
tepjf_id_10581.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La asignación de plazas sigue siendo controlada por el SNTE y la SEP, acusa Durán 
El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas 
Hernández, aún continúa controlando y disponiendo, a discrecion, la asignación de plazas docentes para cualquier 
nivel, cuyo proceso debe ser transparente en su totalidad, acusó el líder de la disidencia de la sección 51 del 

magisterio, Juan Durán Martínez. El líder sindical afirmó que ―el verdadero negocio‖ radica en que las dirigencias 
generales del SNTE, en complicidad con la Secretaría de Educación Pública (SEP) no ofrecen la totalidad de las 
plazas docentes disponibles en el examen de oposición. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-asignacion-de-plazas-sigue-siendo-controlada-por-el-
snte-y-la-sep-acusa-duran_id_10577.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-120712-luz-osv-avalan-aspiraciones-de-los-4-fant-sticos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-120712-luz-osv-avalan-aspiraciones-de-los-4-fant-sticos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-120712-osv-denisse-ortiz-califica-de-irresponsables-a-colegas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/Julio/politica/pol-120712-osv-denisse-ortiz-califica-de-irresponsables-a-colegas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amonestacion-vs-rmv-por-violar-norma-electoral-tepjf_id_10581.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amonestacion-vs-rmv-por-violar-norma-electoral-tepjf_id_10581.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-asignacion-de-plazas-sigue-siendo-controlada-por-el-snte-y-la-sep-acusa-duran_id_10577.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-asignacion-de-plazas-sigue-siendo-controlada-por-el-snte-y-la-sep-acusa-duran_id_10577.html
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 Admite Frisco que mina de Tetela está cerca de zonas ambientales protegidas 
A pesar que desde mayo la empresa Frisco ejecuta trabajos tendientes a explotar yacimientos de  oro y plata en 
la región de Tetela de Ocampo, apenas hace 13 días solicitó a la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos 
Naturales (Semarnat) el Procedimiento de Evaluación de Impacto Ambiental para el proyecto de exploración de la 
minera Espejeras. En su petición la compañía admite que su proyecto de extracción de minerales –al que se han 

opuesto vecinos de la zona, quienes argumentan que habrá afectaciones graves y letales para el medioambiente, 
la economía de la región y, eventualmente, la salud humana–. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-admite-frisco-que-mina-de-tetela-esta-cerca-de-zonas-
ambientales-protegidas_id_10585.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El entubamiento del río Rabanillo presenta fracturas y hundimientos 
A dos meses de su inauguración, fracturas de hasta 20 metros de longitud, hundimientos en los muros de 
contención y desprendimientos de tierra presenta la obra recién inaugurada del entubamiento del río Rabanillo, 
que tuvo un costo de casi 85 millones de pesos, y que en su tramo de la calle Puebla, en la junta auxiliar de 
Santiago Moxmoxpan, no fue concluida. Este medio de comunicación realizó un recorrido por dos kilómetros del 
conducto, que fue inaugurado el pasado 5 de mayo, por el gobernador Rafael Moreno Valle y la edil de San Pedro 

Cholula, Dolores Parra Jiménez, como parte de los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. (Yadira 
Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-entubamiento-del-rio-rabanillo-presenta-fracturas-y-
hundimientos_id_10545.html      

 

 
 

MILENIO  

 El PAN es el único partido que cumple con la Ley de Transparencia 
De las siete fuerzas políticas existentes en Puebla, sólo el Partido Acción Nacional (PAN) cumple con la Ley Estatal 
de Transparencia y Acceso a la Información, ya que este instituto político es el único que generó un apartado de 

transparencia en su portal de internet con información actualizada. En una búsqueda en los diferentes sitios web 
de los partidos políticos locales también arrojó que el resto de los institutos omitieron este segmento, no lo tienen 
actualizado o carecen de un sitio para difundir sus datos. En el panismo, la dirigencia estatal habilitó un vínculo 
denominado ―transparencia‖ desde el sitio http://www.panpuebla.org. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b41ced0     
 
MILENIO  

 Sólo seis de 750 OSC poblanas cuentan con acreditación de la Cemefi  
De 750 organizaciones civiles registradas en el estado de Puebla, sólo seis están acreditadas ante el Centro 
Mexicano para la Filantropía (Cemefi), reveló el presidente ejecutivo del mismo organismo, Jorge Villalobos 

Grzybowicz. Precisó que la falta de recursos económicos y el desconocimiento de la existencia de herramientas 
que permiten la acreditación de los Indicadores de Institucionalidad y Transparencia (IIT), son los principales 
factores que influyen para que las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) no se sumen al ejercicio de 
profesionalización que impulsa el Cemefi. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b3a1bf7  
 

MILENIO  

 Plantea OFS que se realicen auditorias presenciales en los 217 municipios  
Con el fin de prevenir la reincidencia de los presidentes municipales, el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) 

pondrá en marcha un plan estratégico 2011-2016, el cual evaluarán los diputados que integran la Comisión 

Inspectora. Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión Inspectora, apuntó que el documento lo presentó el 
auditor general David Villanueva Lomelí. Aclaró que la parte central del programa es que se realicen auditorias 
presenciales en los 217 municipios del estado, y evitar que sea hasta la etapa de dictaminación cuando detecten 
las irregularidades. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b2fd0d2  
 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-admite-frisco-que-mina-de-tetela-esta-cerca-de-zonas-ambientales-protegidas_id_10585.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-admite-frisco-que-mina-de-tetela-esta-cerca-de-zonas-ambientales-protegidas_id_10585.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-entubamiento-del-rio-rabanillo-presenta-fracturas-y-hundimientos_id_10545.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-entubamiento-del-rio-rabanillo-presenta-fracturas-y-hundimientos_id_10545.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b41ced0
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b3a1bf7
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/24832646d51263c272e25e9b2b2fd0d2


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 12 de Julio de 2012 

 
 

 14 

 
 

E-CONSULTA 

 Sostiene reunión titular de la SEP con nuevos dirigentes del SETEP 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, sostuvo una reunión con la nueva 

dirigencia del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), organización gremial a la que 
se le relaciona con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y que obtuvo su reconocimiento hacia el final de la 
gestión del gobernador, Mario Marín Torres. Aubdón Calderón Jiménez, quien fue electo en abril pasado como 
líder del SETEP, fue el encargado de presentar al nuevo Comité Directivo del gremio a las autoridades educativas 

estatales, encabezadas por el titular de la Secretaría de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas. (Jaime 
Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37746:sostiene-reuni%C3%B3n-titular-de-la-

sep-con-nuevos-dirigentes-del-setep&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Inician procesos administrativos a ex ediles de Tepeyahualco y Xiutetelco 
El presidente de la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior, Mario Riestra Piña, informó sobre la 
aprobación de 13 cuentas públicas y el inicio de dos procedimientos administrativos de determinación de 
responsabilidades de los municipios de Tepeyahualco por no comprobar 11 millones 118 mil pesos y el de 
Xiutetelco por un monto de 15 millones 595 mil pesos, correspondientes al ejercicio fiscal 2010. Por otro lado, 

Riestra Piña explicó que no se detectaron irregularidades en las cuentas de la Universidad para el Desarrollo del 
estado de Puebla, la Universidad Intercultural del estado de Puebla, la Universidad Interserrana del estado de 

Puebla, la Universidad Politécnica de Amozoc, y el Instituto Tecnológico Superior de la Sierra Negra de Ajalpan. 
(e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37742:inician-procesos-administrativos-a-ex-
ediles-de-tepeyahualco-y-xiutetelco&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Sin reporte la SEP de rechazo de padres del CENHCH hacia el uniforme único 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad informó que no se ha recibido ningún pronunciamiento por 
parte de los padres de familia del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH) contra la 
implementación del uniforme único. Se resalta que el uniforme no deberá estar a la venta en las escuelas y que 
estará sujeto a la ley de oferta y demanda, principalmente en lugares establecidos, por lo que no existe un 
proveedor o proveedores oficiales. ―En la dependencia no se ha recibido ningún pronunciamiento por parte de los 
padres de familia del CENHCH, como los reportes de algunos medios sobre volanteo en contra de la medida‖, 

reportó la dependencia a través de un comunicado. (Jaime Zambrano) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37740:sin-reporte-la-sep-de-rechazo-de-
padres-del-cenhch-hacia-el-uniforme-%C3%BAnico&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comisión Inspectora inicia procedimientos contra Tepeyahualco y Xiutetelco 

La Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) inició el procedimiento administrativo de 
determinación de responsabilidades en contra de los ayuntamientos de Tepeyahualco y Xiutetelco por un daño 
patrimonial y una deficiencia administrativa de poco más de 26.5 millones pesos. En entrevista posterior a la 
sesión de este grupo colegiado su presidente, Mario Riestra Piña, detalló que en el caso de Tepeyahualco las 
observaciones son por daño patrimonial que alcanza un monto de 2 millones 67 mil pesos y una deficiencia 

administrativa de 9 millones 51 mil pesos, que en total suman 11 millones 118 mil pesos. En lo que toca al 

municipio de Xiutetelco, el daño patrimonial suma los 13 millones 288 mil pesos y la deficiencia administrativa los 
2 millones 297 mil pesos para dar un monto total de 15 millones 595 mil pesos. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/comision_inspectora_inicia_procedimientos_contra_tepeyahualco_xiutetelco 
 

 

 

 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37746:sostiene-reuni%C3%B3n-titular-de-la-sep-con-nuevos-dirigentes-del-setep&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37746:sostiene-reuni%C3%B3n-titular-de-la-sep-con-nuevos-dirigentes-del-setep&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37742:inician-procesos-administrativos-a-ex-ediles-de-tepeyahualco-y-xiutetelco&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37742:inician-procesos-administrativos-a-ex-ediles-de-tepeyahualco-y-xiutetelco&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37740:sin-reporte-la-sep-de-rechazo-de-padres-del-cenhch-hacia-el-uniforme-%C3%BAnico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37740:sin-reporte-la-sep-de-rechazo-de-padres-del-cenhch-hacia-el-uniforme-%C3%BAnico&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Prácticas profesionales, principal medio de reclutamiento 
Con el objetivo de conocer y analizar las ofertas laborales que ofrecen las distintas empresas en el área 
automotriz, el Grupo GIA llevó a cabo en la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) su junta de intercambio, 
en la cual estuvieron presentes representantes de universidades de México y directivos de la industria automotriz. 
En la reunión se dieron a conocer los resultados del Grupo GIA y se dio lectura a las vacantes que ofertó cada una 

de las empresas participantes. ―En los resultados presentados por Grupo GIA, la UDLAP obtuvo el primer lugar del 
grupo, en el envío de candidatos y vinculación de talento humano para cubrir las ofertas laborales de las distintas 

empresas‖, informó el coordinador de Vinculación Empresarial del Centro de Desarrollo Profesional de la UDLAP, 
Vicente Cano. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/practicas_profesionales_principal_medio_de_reclutamiento 
 
 

  
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Gripe aviar “tira en cama” a vendedores de pollo  

Los comerciantes de pollo y huevo en la capital poblana también han comenzado a resentir las afectaciones por el 
brote de gripe aviar en el estado de Jalisco, tanto en el precio en el que ellos adquieren estos productos como en 
las bajas ventas que reportan en consecuencia. Como informó Imagen Poblana, para los consumidores de estos 

productos básicos en el país cada vez resulta más difícil adquirir estos alimentos debido a que en las últimas 
semanas han incrementado su precio 60 %, lo doble de lo reportado en el último año. No obstante, es posible 
reconocer que son también los comerciantes de estos productos los que también padecen. (Karina Fernández) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/gripe-aviar-%E2%80%9Ctira-en-cama%E2%80%9D-vendedores-de-pollo   
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Niños discapacitados sufren 4 veces más violencia 

Los niños que padecen algún tipo de discapacidad sufren actos de violencia con una frecuencia casi cuatro veces 
mayor que aquellos sin discapacidad, según una evaluación realizada por la Organización Mundial de la Salud 
(OMS). Según explicó hoy en rueda de prensa el experto en Discapacidad y Rehabilitación de la OMS, Tom 
Shakespeare, ese resultado se ha obtenido a partir del análisis de 17 estudios en los que se recogen datos de un 
total de 18.374 niños con discapacidad procedentes de España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Israel, Reino 

Unido y Suecia. (Agencias) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/ninos-discapacitados-sufren-4-veces-mas-violencia  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Cinco mil familias capitalinas en riesgo por inundación 
Las lluvias de este año representan un grave riesgo para Puebla. Además de los 19 puntos de posibles 
inundaciones detectados por la Comisión Nacional del Agua, a lo largo del río Atoyac hay otros 18 puntos de 
inundación, en total 37 focos rojos y cinco mil familias con posibilidades de anegamientos. La responsabilidad es 
de los ciudadanos. No solo por establecerse en laderas de ríos, sino por haber tirado basura a los afluentes 
causando su saturación y posibles desbordamientos. En San Martín Texmelucan, el desbordamiento del río Atoyac 

ocurrió a causa de la acumulación de desechos. Manuel Beristáin, delegado de la Comisión Nacional del Agua, 
explicó que en ese municipio el cauce del río fue rebasado debido al reducido espacio provocado por la basura 
(Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/print/19620 
 
 
 
 
 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/practicas_profesionales_principal_medio_de_reclutamiento
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Emisarios del odio y rencor de AMLO, impugnarán elección en Puebla 
El coordinador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y coordinador de campaña de Andrés Manuel 
López Obrador en Puebla, José Agustín Ortíz Pinchetti, informó que la documentación de irregularidades 
cometidas en la entidad son pieza fundamental para la impugnación de la elección de presidente de la República, 
diputados federales y senadores ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.―Las impugnaciones 
quedarán firmes este jueves, y en el caso de Puebla, tenemos documentada la compra y coacción del voto con 

videos, fotografías y testimonios personales de gente a la que se le pidió u ofreció algo a cambio de su voto a 

favor de los candidatos del PRI. No tenemos documentadas la distribución de tarjetas de Soriana, pero contamos 
con información de diversas formas de coacción‖, puntualizó el dirigente del movimiento. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Emisarios-del-odio-y-rencor-de-
AMLO,-impugnaran-eleccion-en-Puebla&id=44491 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denuncian a diputados irresponsables que acumulan faltas injustificadas 
La presidenta del Comité de Gestoría y Quejas del Congreso local, Denis Ortiz Pérez, criticó la falta de 

responsabilidad de muchos diputados locales, quienes faltan continuamente a las sesiones de las comisiones a las 
que pertenecen. Reconoció que los diputados tienen un sueldo bastante decoroso como para faltar a la sesiones 
del Congreso o de las comisiones. Lo anterior lo declaró este día en el Poder Legislativo luego de que no se 

reuniera el quórum necesario para que sesionara el comité que preside. ―Es impresionante que un diputado pueda 
tener la cara para salir con dos, tres o cuatro iniciativas, no juzgo a nadie, pero nos mandan aquí para trabajar y 
precisamente nuestro sueldo es bastante decoroso, es bastante bueno, para que no se haga lo que se tiene que 

hacer o lo que la gente espera que haga un diputado que es trabajar‖, agregó. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-a-diputados-
irresponsables-que-acumulan-faltas-injustificadas&id_noticia=44486 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirma PAN impugnación en distritos III, V, VI, y XIII por compra y coacción del voto 
El representante del PAN, ante la Junta Local del IFE y director jurídico del Comité Ejecutivo Estatal albiazul, José 
Roberto Orea Zárate, confirmó la promoción de impugnaciones en 4 de los 16 distritos federales electorales por la 
existencia casos de compra y coacción del voto entre los ciudadanos, a favor de los candidatos de la coalición 

Compromiso por Puebla, conformada por los Partidos PRI y PVEM. ―Las impugnaciones ya fueron presentadas 

ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y son producto de las denuncias que anteriormente 
presentamos ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales. Son impugnaciones que 
promovemos de manera particular como partido político, por las pruebas que tenemos, y no por sumarnos a los 
señalamientos de algún otro instituto político‖, puntualizó el representante partidista. (Gilberto Martell) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confirma-PAN-impugnaci%F3n-

en-distritos-III,-V,-VI,-y-XIII-por-compra-y-coacci%F3n-del-voto&id_noticia=44485 
  

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Lozano quedó en segundo lugar pero quiere coordinar a todos los senadores del PAN 
Tras manifestar ganó las elecciones del primero de julio, pese a que obtuvo el segundo sitio en votación llega a 
ser senador por primera minoría, Javier Lozano Alarcón dio a conocer su interés por buscar la coordinación o vise 

coordinación de los senadores del PAN en el Congreso de la Unión. Entrevistado al salir del desayuno al que 
fueron convocados los diputados y senadores electos, por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el ex 

secretario de Trabajo federal, negó que su labor como senador poblano sea menor por los resultados obtenidos en 
la elección del primero de julio (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27553:ni-radicalismo-ni-
subordinaci%C3%B3n-de-senadores-de-izquierda-a-rmv-miguel-barbosa&Itemid=127 
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Emisarios-del-odio-y-rencor-de-AMLO,-impugnaran-eleccion-en-Puebla&id=44491
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-a-diputados-irresponsables-que-acumulan-faltas-injustificadas&id_noticia=44486
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-a-diputados-irresponsables-que-acumulan-faltas-injustificadas&id_noticia=44486
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confirma-PAN-impugnaci%F3n-en-distritos-III,-V,-VI,-y-XIII-por-compra-y-coacci%F3n-del-voto&id_noticia=44485
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Confirma-PAN-impugnaci%F3n-en-distritos-III,-V,-VI,-y-XIII-por-compra-y-coacci%F3n-del-voto&id_noticia=44485
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27553:ni-radicalismo-ni-subordinaci%C3%B3n-de-senadores-de-izquierda-a-rmv-miguel-barbosa&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27553:ni-radicalismo-ni-subordinaci%C3%B3n-de-senadores-de-izquierda-a-rmv-miguel-barbosa&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ON LINE 

 Ni radicalismo ni subordinación de senadores de izquierda a RMV: Miguel Barbosa 
Aunque no quiso abundar sobre los temas de la reunión con el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas y la 
ausencia de su compañero senador por la vía plurinominal, Manuel Bartlett Díaz, el senador electo y ex dirigente 
del PRD, Miguel Barbosa Huerta, sentenció que entre los legisladores de izquierda no habrá para con el 
gobernador ni radicalismo ni subordinación. Entrevistado luego de asistir al desayuno que ofreció el gobernador 
de Puebla a los diputados y senadores electos en Casa Puebla, no quiso declarar sobre las acusaciones del ex 
gobernador poblano, Manuel Bartlett Díaz, en contra de Moreno Valle. (Ricardo Carmona) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27553:ni-radicalismo-ni-

subordinaci%C3%B3n-de-senadores-de-izquierda-a-rmv-miguel-barbosa&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 PRD impugna elección de diputados en Puebla, Tepeaca, Serdán e Izucar 
El PRD impugnará la elección de diputados federales de los distritos 6, 7, 8 y 14 con cabecera en Puebla, Tepeaca, 
Ciudad Serdán e Izucar de Matamoros, dio a conocer el diputado del sol azteca, Eric Cotoñeto Carmona. Destacó 
que pese a que la fecha de límite para presentar los recursos de impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF) vence este jueves, ellos ya presentaron las impugnaciones correspondientes en 
los distritos y están en trámite las que se harán de manera general en el Tribunal Electoral. (Ricardo Carmona) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27624:prd-impugna-
elecci%C3%B3n-de-diputados-en-puebla-tepeaca-serd%C3%A1n-e-iz%C3%BAcar&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 EPN perdió Puebla porque el PRI es partido de oposición y fue austero: Armenta 
Alejandro Armenta Mier, quien fuera coordinador en Puebla de la campaña de Enrique Peña Nieto, consideró que 
si el candidato presidencial del PRI quedó en segundo lugar en votación por debajo de Andrés Manuel López 
Obrador, fue porque su partido es oposición. Además, dijo que  el PRI se condujo de manera ―austera‖. En 
conferencia de prensa, Armenta Mier descartó que los 855 mil sufragios que obtuvo el mexiquense en Puebla se 
fundamentara en la compra de votos, como se denuncia a nivel nacional. (Ricardo Carmona) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27601:epn-perdi%C3%B3-puebla-
porque-el-pri-es-partido-de-oposici%C3%B3n-y-fue-austero-armenta&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Minera de Carlos Slim burla a Semarnat con exploraciones en Tetela 
Tras varios meses de realizar excavaciones en Tetela de Ocampo, la minera FRISCO, propiedad de Carlos Slim, 
recién solicitó permiso a la Semarnat para regularizar su actividad; hecho que ha generado condena de la 

organización Tetela Hacia el Futuro que reclama se cancele el proyecto de minería a cielo abierto. Aquí su 
posición: El día de ayer, a través de un comunicado emitido por la SEMARNAT a través de la Unidad Jurídica de la 
Delegación Puebla  se informó que con fecha 29 de Junio y con clave 21PU2012M0015 fue ingresado el informe 
preventivo: Exploración Minera Espejeras ante Dirección General de Impacto Ambiental, con el objetivo de 

obtener la autorización para iniciar con los trabajos de exploración. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27628:minera-de-carlos-slim-burla-
a-semarnat-con-exploraciones-en-tetela&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Poblanos serán beneficiados por reintegración de recursos del Infonavit 
El delegado en Puebla del Infonavit, Enrique Mancisidor Landa, declaró que serán 50 mil poblanos pensionados los 

que se vean beneficiados con la devolución de los recursos de la subcuenta de vivienda 97, ya que el importe es 
menor o mayor a 10 mil pesos. Estos recursos los recibirán los pensionados de agosto de 2012 a enero de 2013, 
y agregó que también serán beneficiadas aquellas personas que no demandaron o que su resolución fue en 
contra. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poblanos-seran-

beneficiados-por-reintegracion-de-recursos-del-Infonavit-&id=32038  
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27553:ni-radicalismo-ni-subordinaci%C3%B3n-de-senadores-de-izquierda-a-rmv-miguel-barbosa&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27553:ni-radicalismo-ni-subordinaci%C3%B3n-de-senadores-de-izquierda-a-rmv-miguel-barbosa&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27624:prd-impugna-elecci%C3%B3n-de-diputados-en-puebla-tepeaca-serd%C3%A1n-e-iz%C3%BAcar&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27624:prd-impugna-elecci%C3%B3n-de-diputados-en-puebla-tepeaca-serd%C3%A1n-e-iz%C3%BAcar&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27601:epn-perdi%C3%B3-puebla-porque-el-pri-es-partido-de-oposici%C3%B3n-y-fue-austero-armenta&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27601:epn-perdi%C3%B3-puebla-porque-el-pri-es-partido-de-oposici%C3%B3n-y-fue-austero-armenta&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27628:minera-de-carlos-slim-burla-a-semarnat-con-exploraciones-en-tetela&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27628:minera-de-carlos-slim-burla-a-semarnat-con-exploraciones-en-tetela&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poblanos-seran-beneficiados-por-reintegracion-de-recursos-del-Infonavit-&id=32038
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poblanos-seran-beneficiados-por-reintegracion-de-recursos-del-Infonavit-&id=32038
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RETO DIARIO 

 El uniforme único apoya a la economía familiar: LMV 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en Puebla, Luis Maldonado Venegas, reiteró que el uniforme 
único es una medida para beneficiar la economía familiar, pues el precio es menor a los que se imponían en 
algunas escuelas, dando paso a negocios y abusos en los cobros. Al respecto, comentó que el uniforme no deberá 
estar a la venta en las escuelas y que está sujeto a la ley de oferta y demanda, principalmente, en lugares 
establecidos, por lo que no existe un proveedor o proveedores oficiales. Asimismo, expresó que directamente en 
la dependencia no se ha recibido ningún pronunciamiento por parte de los padres de familia del CENHCH, como 

los reportes de algunos medios sobre volanteo en contra de la medida. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-uniforme-unico-apoya-a-
la-economia-familiar:-LMV&id=32033 
 
 

RETO DIARIO 

 Atrae PGR investigación de narcolaboratorio en Puebla 
Por su evidente vinculación con el crimen organizado, la PGR atrajo las investigaciones sobre el funcionamiento 
del narcolaboratorio hallado la madrugada de este martes en San Hipólito Achiapa, perteneciente al municipio de 
Santa Clara Ocoyucan, informó el procurador de Justicia en el estado, Víctor Antonio Carrancá Bourget. ―Sería 
absurdo no pensar que las instalaciones tienen que ver con grupos delictivos‖, dijo en una entrevista, al abundar 

que por el momento hay dos detenidos, uno de ellos, quien aseveró ser propietario y que sólo rentaba el 
inmueble, por lo que aseguró no haber tenido conocimiento de la manera en que era usada su propiedad. (Hugo 

Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Atrae-PGR-investigacion-
de-narcolaboratorio-en-Puebla&id=32030 
 
 

RETO DIARIO 

 Presentar proyectos de obras, pide RMV a presidentes municipales 
Presentar proyectos para la ejecución de obras de manera coordinada con autoridades estatales el próximo año, 
llamó el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, en gira de trabajo por Zihuateutla, municipio de la Sierra Norte 

del estado, en donde aseveró que no habrá concentración de acciones, sino un desarrollo equilibrado en territorio 
poblano. Al acudir a este municipio septentrional para poner en marcha la modernización y ampliación del camino 
Ocomantla-Zihuateutla, con una inversión superior a los 26 millones de pesos, el jefe del Ejecutivo estatal, urgió a 
los ediles a participar en los programas de Peso a Peso con el apoyo de los gobiernos federal y estatal. (Hugo 

Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presentar-proyectos-de-

obras,-pide-RMV-a-presidentes-municipales&id=32029 

 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Llama Peña a partidos a alcanzar acuerdos 

Tras manifestar su confianza en que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) calificará la 
elección del pasado 1 de julio a su favor, Enrique Peña Nieto expresó que como presidente de la república 

privilegiará el diálogo, escuchará y tenderá canales de comunicación permanentes para permitir que la democracia 
avance. ―Es momento de acordar, no de imponer, de construir y no de obstruir‖, dijo el ex gobernador mexiquense. 
En el marco de la presentación que hizo de su primer equipo de trabajo, Peña Nieto hizo énfasis en la conformación 
del próximo Congreso de la Unión. (Ariadna García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39869.html   

 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-uniforme-unico-apoya-a-la-economia-familiar:-LMV&id=32033
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-uniforme-unico-apoya-a-la-economia-familiar:-LMV&id=32033
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Atrae-PGR-investigacion-de-narcolaboratorio-en-Puebla&id=32030
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Atrae-PGR-investigacion-de-narcolaboratorio-en-Puebla&id=32030
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presentar-proyectos-de-obras,-pide-RMV-a-presidentes-municipales&id=32029
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Presentar-proyectos-de-obras,-pide-RMV-a-presidentes-municipales&id=32029
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39869.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 12 de Julio de 2012 

 
 

 19 

 
EL UNIVERSAL  

 No aptos, 20% de policías evaluados: autoridades 
A pesar de que autoridades federales, estatales y municipales tienen el conocimiento de que cerca de 40 mil 
policías trabajan para el crimen organizado, consumen drogas o carecen de las capacidades físicas y sicológicas 
para realizar cualquier labor en cuerpos de seguridad, éstos siguen en sus puestos. El Secretariado Ejecutivo del 

Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) dio a conocer que tras realizar los exámenes de control y 
confianza a cerca de 200 mil elementos de los tres órdenes de gobierno, 20% no son aptos para laborar en una 
corporación de seguridad.  (Marcos Muédano) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39870.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Abren base mixta para vigilancia en Cherán 
Una Base de Operaciones Mixtas (BOM) fue instalada en Cherán luego de que dos comuneros fueron secuestrados y 

posteriormente asesinados el pasado domingo en este municipio indígena enclavado en la Meseta Purhépecha del 
estado.  Esta base policiaca comenzó a operar ayer desde temprana hora y se quedará en funciones de manera 
permanente, indicó el secretario de Gobierno, Jesús Reyna García.  Para Reyna García el origen de la problemática 
de Cherán ―es la pugna que —dijo— existe entre los diferentes grupos étnicos asentados en este lugar y que 
ancestralmente ha sido motivo de disputas sangrientas‖. (Dalia Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39871.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Mis dudas sobre la izquierda poblana  
Como era de esperarse, el día de ayer los líderes de facto del perredismo poblano desecharon de manera 

contundente una posible alianza de su partido con el PAN. 
No podíamos esperar otra postura, si tomamos en cuenta el maltrato que este partido y sus principales figuras 
han recibido del gobernador Moreno Valle, quien utilizó al Sol Azteca como uno de los miembros de la coalición 
que le abrió las puertas de Casa Puebla. Sin embargo, hay que recordar que fue el ahora subsecretario de 
Gobernación, Miguel Ángel de la Rosa, quien hace más de dos años —en su papel de líder estatal del PRD— 

juró que renunciaría a la presidencia perredista si Moreno Valle se convertía en el candidato a gobernador. 
Al final, ni renunció y tuvo que aceptar las decisiones de la cúpula nacional del PRD, la cual ordenó que se 

concretara la alianza, misma que fue firmada de puño y letra por De la Rosa. De ahí que las manifestaciones de 
repruebo a la posible alianza deba ser tomada con las reservas del caso, partiendo de la misma base que llevó 
a Miguel Ángel de la Rosa, primero a aceptar la alianza PAN-PRD y después a aceptar la Subsecretaría de 
Gobernación a dos semanas de la elección federal. La historia de muchos perredistas los señala como 
advenedizos de la política, dispuestos a sacrificar sus ―ideales izquierdistas‖ a cambio de un plato de lentejas. 
Quizá el único punto que me hace pensar que esta vez la dignidad del perredismo pueda imponerse por encima 
de las tentaciones que implica el poder fáctico, es el inminente bono ciudadano que los poblanos están 

dispuestos a dar a las fuerzas de izquierda, después del fenómeno que generó Andrés Manuel López Obrador, 
respaldado por las corrientes universitarias. Sin duda, ésta es la primera vez en la historia de la política 
poblana que el PRD tiene la posibilidad real de consolidarse, ganando posiciones relevantes de manera directa 
en las urnas. 
Habrá que ver hasta dónde están dispuestos a llegar los socialistas locales, quienes en teoría debieran 

aprovechar la inercia de la elección federal para intentar dar el salto que por décadas han soñado. 

El tiempo nos dirá si tuvieron el valor, o ―si les valió‖. 
¿Una alianza fantasmagórica? 
Y mientras la izquierda manifiesta su inconformidad ante una posible alianza con el partido yunquista, el 
gobernador Moreno Valle deshoja la margarita para conformar una mega coalición en la cual estaría incluido su 
propio partido político llamado Compromiso por Puebla. 
Escudado en un supuesto pragmatismo político, en este momento no puede descartarse que desde Casa Puebla 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39870.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39871.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1419
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1419


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 12 de Julio de 2012 

 
 

 20 

cocina una súper alianza de partidos, por más absurda que parezca. En caso de que el PAN se resista a abrirle 
la puerta al candidato del gobernador, no duden que pueda agruparse cualquiera de los demás partidos. 
¿Cómo verían unidos al PRI, Verde Ecologista, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla contendiendo por la 
alcaldía? 
¿Y qué tal ver a Fernando Manzanilla, Tony Gali o a Jorge Aguilar respaldados por esta fantasmagórica alianza? 

Que conste que son preguntas, pero conociendo al Señor de los Cerros, todo puede pasar. 
Ya se verá. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1419 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La democracia y sus anticristos 
El mejor artículo que este día se publicará en la sección de Opinión del periódico El Universal lleva como titulo 
―La democracia y sus anticristos‖, y es obra de Luis Maldonado Venegas, titular de la Secretaría de Educación 

Pública en Puebla. 
Magistralmente, Maldonado relata el ascenso al poder de Adolfo Hitler en Alemania, desde sus años mozos en 
la región austriaca donde nació y su ascenso al poder en la década de los años 30. Lo bueno e interesante de 
este artículo son los paralelismos que el expresidente nacional de Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano, 
hace con lo que ocurre actualmente en nuestro país y como la pobreza, el desempleo y la falta de 
oportunidades constituyen un caldo de cultivo para que aparezcan líderes mesiánicos, que se presentan como 
falsos apóstoles de la democracia, cuando en realidad lo que quieren es constituir estados totalitarios como 

ocurrió en la Alemania nazi. 
Sin duda, el artículo de este día de Maldonado generará mucha polémica, sobre todo por el momento que vive 

nuestro país y cómo esta serie de circunstancias sirve perfectamente como escenario para que mediante falsos 
discursos democráticos, se escondan siniestros intereses. 
Hitler, en Alemania, durante su ascenso al poder utilizó en sus primeros años un discurso basado en el amor, la 
concordia, la unión, rescatar el orgullo alemán y sobre todo, brindar una nueva esperanza de vida en un país 
devastado, luego de la derrota en la Primera Guerra Mundial y posteriormente por la crisis mundial de 1929. 

Todo esto se puede leer claramente en Mein Kampf (Mi Lucha), el libro escrito por Adolfo Hitler y que fue 
considerado como la ―Biblia‖ del nacionalsocialismo. 
Las SS de Hitler, que sembraron el terror en Alemania y toda Europa, así como la Gestapo, sin duda son parte 
de un pasado no muy lejano que debe de ser recordado para no caer en el error de creer en estos falsos 
mesías de la democracia. 
Hoy la pluma de Maldonado recrea estas similitudes con esos movimientos que si los trasladamos a América 

Latina también tienen sus referentes en los caudillismos que han prevalecido y su posterior transformación en 
dictaduras. ¿Eso queríamos para México? 

A punto de concretarse el acuerdo 
Ayer los líderes de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en Puebla, Eric 
Lara y Cirilo Salas, respectivamente, se sentaron a comer con el secretario de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas, para ultimar los detalles de la revisión salarial en Puebla. 
Es un hecho que el acuerdo salarial entre el SNTE y el gobierno de Puebla quedará finiquitado la próxima 

semana, en un esquema en el que nadie perderá y las dos partes tendrán lo que buscaban. La relación entre 
Eric Lara y Cirilo Salas con el titular de la SEP en Puebla es muy buena y así se dejará ver en la firma que 
ambos dirigentes sindicales estamparán para la próxima semana, lo cual será un logro más para Maldonado. 
Por cierto, al que hay que seguir muy de cerca es al todavía dirigente de la sección 51 del SNTE, Cirilo Salas, 
quien de muy buena fuente se dice podría convertirse en secretario de Educación Pública en Chiapas. 
Así como lo leyó, Salas es uno de los candidatos más fuertes a incorporarse a la administración de Manuel 
Velasco, quien será el mandatario más joven en el país, con tan sólo 32 años de edad. Sandoval fue diputado 

local, diputado federal, senador de la República y ahora gobernador de Chiapas, estado en el que por cierto 
también rigió su abuelo, un destacado neurólogo. 

El amigo de Peña 
Cuando muchos hoy buscan promoverse en busca de un cargo en la próxima administración federal, hay otros 
que simplemente están preocupados por construir y mantener sus buenas relaciones. 
Este es el caso del multicitado en esta columna, Luis Maldonado Venegas, quien al ser interrogado sobre qué 

puesto buscará dentro del gabinete de Enrique Peña Nieto, respondió que tiene un cargo… el de amigo del 
presidente de la República, ni más ni menos. 
Zavala puede ser coordinador 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1419
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1419
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Quien reúne los consensos, pero además comenzó a recibir una serie de apoyos clave a nivel nacional para 
convertirse en el próximo coordinador de los diputados federales poblanos del PRI, es Javier López Zavala. 
El excandidato a la gubernatura de Puebla ha recibido ―luz verde‖ para coordinar la campaña poblana, aunque 
también analiza la posibilidad de tomar la propuesta para buscar un puesto público en la próxima 
administración. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1418 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Un nuevo modelo PAN para el 2013 
Juan Carlos Mondragón, dirigente estatal que se prepara a entregar sus trastos a Pablo Rodríguez Regordosa 

y luego exiliarse para evitar la furia de Moreno Valle, esquivó rendir cuentas a su militancia del papel que 
jugó en la derrota de su partido que apenas pudo ganar cuatro diputaciones federales y una senaduría de 
primera minoría. Atestado de argumentos peregrinos, su artículo publicado ayer en Milenio Puebla es un 
monumento a la reticencia: Mondragón se explaya en las causas exógenas de la debacle pero es incapaz 
de un ápice de autocrítica. Esa que tanto le hace falta al PAN para entender qué hicieron mal. 
El dirigente, específicamente, se niega ahondar en el cortocircuito entre el gobernador y su partido. O en 

otras palabras: porque la dirigencia de forma —y también de facto, léase el Yunque— escamotea a Moreno 
Valle lo que cualquier régimen democrático le da a su líder: un partido en el poder. 
Dice Mondragón que en su sesudo análisis que ―En el estado, el triunfo del PRI se debió a 
su coalición con el Partido Verde Ecologista y por supuesto a que su candidato llevaba seis años de 

hacer campaña. El avance de la izquierda fue gracias a su alianza con los partidos pequeños con los que 
compitió y al trabajo que AMLO hizo a lo largo de doce años. La derrota del PAN que es en lo que me enfocaré, 
fue multifactorial y la inercia nacional me parece arrastró a la local. Culpar a alguien o a algo en específico del 

descalabro sería irresponsable. 
‖El desgaste natural de doce años en el gobierno federal; la incapacidad que como partido tuvimos en 
comunicar de manera correcta los grandes avances que se han alcanzado; unproceso interno que si bien 
podemos presumir al ser el único partido que eligió a su candidata por la vía democrática, nos llevó a tener 
menos tiempo para posicionarla; una campaña mal organizada; mensaje difuso que no logró captar el voto 
de los jóvenes y que no logró hacer de las buenas propuestas que se tenían, una oferta verdaderamente 
atractiva para el electorado; una imagen en gráfico y en spots televisivos desafortunadas durante el inicio; la 

falta de propaganda; la falta de apoyo de muchos liderazgos del partido; y hay que decirlo también, las 
divisiones internas, nos llevaron a la derrota. Por todo loanterior, Acción Nacional en esta ocasión fue incapaz 
de convencer al voto volátil que nos había acompañado en las elecciones federales del 2000 y 2006‖. 

Algo de razón tiene el dirigente panista: en una elección presidencial los factores de lacampaña 
nacional terminan arrastrando al resto de los candidatos para bien o para mal. Pero tampoco pueden obviarse 
los factores locales de la derrota. Y el principal es el corto circuito entre la dirigencia estatal del partido y su 

principal líder, el gobernador Moreno Valle. Y como extensión, el nulo entendimiento entre la 
administración estatal y la municipal encabezada por Eduardo Rivera. Los factores locales existen. Y pesan. 
El tiempo no tiene retorno y poco importa ya lo que la cabeza dura entienda o no de Mondragón sobre cómo 
debe funcionar la relación entre el gobernador y su partido. Lo importante es que la militancia y los 
cuadros distinguidos del PAN entiendan el destino que les espera en 2013 si el hígado vuelve a dominar a la 
política: una derrota apabullante en presidencias municipales. Debilitamiento de la fracción panista en el 
Congreso del estado. Y sobre todo, pavimentarle al PRI el camino de regreso a Casa Puebla. 

Mondragón olvidó la lección 1 de ciencia política sobre partidos políticos: se trata de maquinarias electorales 
cuyo único objetivo es ganar elecciones que les permiten obtener puestos de gobierno. Los partidos no 
quieren moralizar la vida pública ni educar a los ciudadanos en valores. Un partido político nace para obtener 

votos y ganar posiciones de poder. Y si no, no es un partido político. 
El PRI de Peña Nieto, con siete meses en el poder, vendrá con todo para recuperar el Congreso local y la 
mayoría de las alcaldías, especialmente la de Puebla capital. Ya seaEnrique Doger, Agüera o Pepe 
Chedraui, el tricolor volverá a contar con el apoyo de las delegaciones y el gobierno federal. La aplanadora, 

otra vez. 
Contra esa aplanadora luchará el morenovallismo en 2013. Y sin un partido unificado poco podrá hacer. E 
incluso, es posible que ni siquiera baste y por tanto se busque reeditar la coalición de Compromiso por 
Puebla, más el partido que lleva ese nombre. Eric Cotoñeto desestimó que PRD y PAN puedan ir juntos el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1418
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próximo año, pero su opinión es poco valiosa porque la decisión la tomarán los amos del Sol Azteca, es 
decir, ―Los Chuchos‖. 
Para fortuna del PAN y del morenovallismo la bilis de Mondragón ya no alcanzará las decisiones del 
2013, y Lalo Rivera estará tan limitado que poco margen tendrá para opinar. Llegó la hora de eliminar ese 
dogma de que “más vale perder con un candidato del Yunque que ganar con un morenovallista”. Para 

ganar tienen a uno de los 4 fantásticos. Y para perder, por puro ejemplo tiene perfiles estilo Pablo Montiel o 
Lolis Gabiño, quien ayer se separó del Comité Estatal. ¡Ah pa´candidatitos! 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-120712.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
¡A disfrutar de los chiles en nogada! 
Ala llegada del séptimo mes del año (esta ocasión hoy jueves 12 de julio), como ocurre cada año desde 1821, 

la Canirac lanza la temporada 2012 del platillo barroco por excelencia, ―su majestad, el chile en nogada‖. 
Pese a que a partir de hace dos semanas comenzaron a cocinarse en algunos restaurantes de comida típica 
poblana, será hasta este jueves cuando comience formalmente la temporada, con una ceremonia oficial en la 
que participan autoridades y representantes de los sectores productivos de Puebla. 
El presidente de la Canirac, Luis Javier Cué de la Fuente, recuerda que en todos los restaurantes de todos 
los niveles de Puebla, desde cocinas económicas hasta establecimientos de cinco tenedores, a partir de hoy los 
chiles en nogada estarán presentes, siguiendo la receta de 15 ingredientes más siete para la nogada, y su 

decoración tricolor que crearon las religiosas de Santa Mónica en honor al entonces recientemente proclamado 
emperador Agustín de Iturbide. 
Hay que destacar que a lo largo de la temporada que culmina el 28 de agosto, son miles los que se sirven en 

las mesas de los restaurantes y comedores de las familias poblanas, así como miles los que se envían a otras 
ciudades, sobre todo a la capital del país. Con la nogada, que es muy delicada, se envía cuidadosamente 
empacada en termos y a bajas temperaturas con hielos. 

Y para saber todo sobre el famoso chile en nogada, basta con averiguarlo tecleando www.chileennogada.com, 
sitio que crea la propia Canirac para que desde cualquier parte del mundo se tenga la información sobre la 
historia del paltillo, su elaboración, ingredientes, restaurantes en los que se especializan para cocinar la famosa 
receta, para probar, comparar y disfrutar. 
¡Provecho! 
En muchas familias, dada la situación que se vive, se elaboran y se ofrecen a quien los puede pagar. Sólo 
revise usted letreros en puertas, ventanas, periódicos y hoy hasta en Twitter e Internet. 

INCREÍBLE 
Dijera el clásico: ―increíble pero cierto‖. 
Resulta que en un buen binomio de manos poblanas de artesanos y de especialistas en electrónica, en una 
nave industrial en Puebla se construye el paquete tecnológico con el que se logra combinar la luz, la música y 

el movimiento de 90 chorros de agua con que se logran las famosas fuentes con aguas danzarinas que tantos 
espectadores atraen en cualquier capital, como en Las Vegas en el hotel Belayo, famoso precisamente por el 
espectáculo que logran sus fuentes. 

Pues bien… las fuentes danzarinas se construyen en Puebla y se venden a toda la República, pero menos a 
Puebla. 
Suele suceder. 
De las primeras que se construyeron, se equipó la fuente de Los Frailes en el trienio del alcalde Luis Paredes 
Moctezuma, pero a la siguiente administración ya no le interesó el proyecto y dejó de pagar la póliza para el 
mantenimiento, y así el equipo se fue deteriorando hasta que dejó de funcionar y el espectáculo se acabó. 

Fuentes con aguas danzarinas fabricadas en Puebla se han instalado en muchas capitales, incluyendo la ciudad 
de México, en donde tras remodelado el monumento a la Revolución se creó una gigantesca fuente con vistosos 
juegos de agua, que por las noches ofrecen el espectáculo multicolor que cambia su colorido de acuerdo con el 
ritmo de la música que también mueve las aguas, logrando figuras de todos tamaños, con diversas formas que 

siguen el ritmo. 
La empresa creada por el muy querido industrial catalán Paco Marlasca, no se da por vencido y con mucho 
orgullo sigue equipando desde Puebla muchas fuentes con trabajadores poblanos. 

Paco hoy está contento porque en su horizonte, una empresa contratista foránea, que tiene a su cargo las 
obras de dignificación del fuerte de Guadalupe, lo subcontrató para construir una de sus fuentes con aguas 
danzarinas, que quedará en lo mas alto de la zona histórica, desde donde cada noche se iluminará el cerro y 
bailarán las aguas para ofrecer en este nuevo paseo, el atractivo espectáculo que comenzará por crear la 
tradición de ir a disfrutar a Puebla desde Los Fuertes, con la garantía de que las condiciones de seguridad 
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permitirán disfrutar a Puebla desde lo mas alto de la ciudad. 
Los propios trabajadores de la empresa exclamaron ―¡ya era hora!‖, de que el esmerado trabajo se aprecie en 
nuestra propia ciudad. 
Muy pronto las autoridades harán el anuncio formal de esta obra y la presentación de este nuevo atractivo en 
la zona que día con día aumenta el número de visitantes cautivados por las obras con que se dignificó la zona 

con motivo de las fiestas del sesquicentenario, y que forman parte de los nuevos atractivos de Puebla que el 
año próximo será la sede del Tianguis Turístico, que traerá a miles de visitantes que vendrán a ver cómo 
venden a Puebla como destino turístico al mundo. 
¡Felicidades Paco Marlasca! Verás que finalmente no te equivocaste al elegir a Puebla para vivir y quererla 
desde hace más de 40 años. 

 LAS NUEVAS GENERACIONES 
En este espacio, siempre hablamos de quienes llegan a innovar y a hacer su aportación. Pues bien, nuestra 

ciudad este mes es la sede de los 30 directores de orquestas juveniles que están haciendo música con mucha 
calidad. 
Los 30 directores asisten al curso de alta dirección que promueve el Consejo Nacional para la Cultura y las 
Artes en el espacio que consideró óptimo para el objetivo: el Complejo Cultural Universitario. 
Ahí, bajo los jóvenes directores, están profundizando en los estudios de dirección para mejorar su técnica y 
enriquecer su formación para seguir al frente de los conjuntos orquestales que tienen el reto de trascender y 
captar cada vez un mayor auditorio. 

EL FOLKLORE A LOS BALCANES 
Por cierto que el ballet folklórico del Complejo Cultural Universitario se fue de gira a los países balcánicos, 
dirigido por su titular, el maestro Cristóbal Ramírez Macip. 
Su gira arranca este viernes 12 de julio y finalizará el 9 de agosto, en los escenarios de Serbia, Macedonia y 

Rumania. 
En esta gira el grupo ofrece un espectáculo muy bien seleccionado, con tradiciones mexicanas de varias 

regiones del país no exclusivas de Puebla. 
El programa con el que tratan de sorprender al público de esos países incluye la danza de los concheros, la 
danza de los negritos, la danza de los viejitos, jarabes poblanos, sones huastecos y jaliscienses, y bailes de 
Veracruz. 
La compañía va integrada por los profesionales Andrea Cervantes, Marlene Hernández, María Elena 
Santos, Víctor Manuel Márquez, Alan Francisco Zúñiga, Marisol Arenas, Juan Carlos Moreno, 
Francisco Varela y Manuel Fernández. 

¡Que bailen! Que disfruten y que pongan en alto la calidad plástica y la riqueza cultural de México. 
ENSALADA DE MANZANA 
Para fortalecer las estructuras jurídicas de acuerdo al momento que se vive en el mundo, surge en Puebla una 
Asociación de Juristas que se encargará de enriquecer estudios, análisis y propuestas que dan marco, forma y 

certeza a instituciones y ciudadanos del estado de Puebla. 
Para asegurar el trabajo dentro de las naves textiles, arranca este viernes el famoso Bazar de Temporada de la 
Cámara Nacional de la Industria del Vestido que preside Federico Chilián, en donde las empresas colocan 

todas las prendas que quedan en sus inventarios para dar paso al ciclo de producción de prendas para la 
temporada otoño-invierno. 
Los industriales ponen todas las prendas del bazar al alcance del consumidor final a precios de fábrica, lo cual 
es del dominio de las familias de la región que llegan a ajuararse y también a adquirir prendas en volumen para 
vender en su medio en cómodos pagos. 
Técnicos agrícolas venezolanos estudian las cualidades de las famosas manzanas de la Sierra Norte, para hacer 

propuestas tanto de mejoramiento de su calidad, enriquecimiento nutricional y para su aprovechamiento 
industrial.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/julio/colum-manzana-120712.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Manuel Bartlett, con peso en el Senado 
Todo mundo está de acuerdo en que Manuel Bartlett Díaz será uno de los senadores de la próxima 

legislatura con mayor peso. 
No sólo su amplio conocimiento de la realidad mexicana, su empeño y dedicación (durante su paso por el 
Senado en la pasada Legislatura) por defender los recursos naturales de México, como el petróleo, las minas y 
la electricidad, sino también su bien cimentada ideología nacionalista, apegada a los principios de la Revolución 
mexicana, garantizan una real defensa de los intereses de la nación. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/julio/colum-manzana-120712.php
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Manuel Bartlett tiene una amplia experiencia política y administrativa: fue uno de los mejores secretarios de 
Gobernación que ha tenido México. Logró mantener la tranquilidad y la paz en el país, convulsionado por la 
terrible devaluación del peso, durante el gobierno de Miguel de la Madrid, y en el 85, durante los terremotos 
que asolaron a la capital de la República, mantuvo al país en calma, cuando éste era gobernado por tecnócratas 
que nada sabían del oficio político que se necesita para enfrentar situaciones como las que se presentaron. 

Como gobernador de Puebla, puso en marcha el proyecto de Angelópolis, que en poco tiempo se convirtió en el 
desarrollo comercial y habitacional más moderno y exitoso de la capital del estado. 
Es un político muy completo que desde su juventud decidió dedicarse al servicio público, en el que ha 
permanecido no por recomendaciones o influencias, sino por su reconocida capacidad política y administrativa. 
También tendrán su brillo en el Senado Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, políticas poblanas muy experimentadas 

y con verdadera vocación de servicio. 
Miguel Barbosa, del PRD, es un político hábil que desde que presidió estatalmente el Partido de la Revolución 

Democrática, hace 10 años, sigue siendo el que decide las cuestiones relativas a su partido, aun cuando 
radique en la ciudad de México, donde se convirtió en brazo fuerte de los llamados ―Chuchos‖, de la fracción 
perredista denominada Nueva Izquierda, la más poderosa dentro de ese partido. 
Si a don Javier Lozano Alarcón, algún médico homeópata le da unos chochos, a alta potencia, de Nux Vomica, 
es seguro que calmará sus nervios y su tendencia a crear broncas. Es el mejor remedio homeopático para 
tranquilizar a los rijosos. Si se logra eso, canalizará sus energías, no a agredir a cuanto se le pare enfrente, 
sino a ser constructivo, porque talento lo tiene. Lo que lo pierde es su protagonismo y su tendencia a la 

agresión verbal. 
Y fíjese que sus excompañeros de escuela, tanto de aquí de Puebla como quienes cursaron con él la carrera de 
Derecho en el Distrito Federal, afirman que fue el amigo más simpático y amistoso que tuvieron. Algo pasó que 
lo cambió. 

De la sexta senadora poblana, una panista que entrará por el sistema de representación proporcional, se 
sabe muy poco. Pero los panistas así son: en esta Legislatura tienen por lo menos a cuatro senadores poblanos 

y el más conocido era el expriista Rafael Moreno Valle Rosas, hoy gobernador del estado y de los otros tres se 
sabe muy poco. Son humildes, como San Francisco de Asís. 
Las pilas y los partidos 
Si los partidos políticos no se ponen las pilas, se enfrentarán a un futuro incierto. El PRD, que durante 
mucho tiempo fue considerado como el partido de izquierda por antonomasia, ya no lo es, pues el Movimiento 
de Regeneración Nacional, creado por ―El Peje‖, lo rebasó en esta elección, pues fueron los de Morena y no los 
perredistas quienes participaron en mayor número y con mayor entusiasmo en la vigilancia de las casillas. 

No hay que olvidar que ese partido, el PRD, tuvo a su cargo la capacitación de la gente que debería vigilar las 
casillas hace seis años, cuando Andrés Manuel fue candidato presidencial por primera vez y perdió porque no se 
pudo comprobar que obtuvo mayoría, ya que tan sólo en el estado de Puebla, los perredistas dejaron sin 
representantes a mil 100 casillas. 

Dicen que hubo líderes perredistas que se vendieron, aquí sí puede aplicarse eso de que ―haiga sido como 
haiga sido‖, el hecho es que los del PRD no podían comprobar con actas que hubieran ganado en mil 100 
casillas de la entidad. 

Si ni el PRD, ni el PT, ni Movimiento Ciudadano, deciden dedicar un buen esfuerzo para crear infraestructura, 
para organizarse y capacitar a su gente, van a ser barridos por Morena, que va a convertirse en partido 
político, que tiene que convertirse en partido, a fin de evitar que todo el esfuerzo que miles de ciudadanos con 
ideología política progresista, para organizarse y constituirse en una alternativa real de poder, se pierda. 
Si eso ocurre, no sería nada sorpresivo que una vez que obtuviera su registro como partido político, se 
convirtiera en el representante de izquierda más fuerte que esa corriente tuviera en México. 

Vuelve la vista al sur 
Enrique Peña Nieto, el candidato presidencial del PRI que obtuvo mayoría, en declaraciones que 
hizo al periódico español El País, firmó que tiene la intención de volver los ojos al sur del continente y 
que antes de tomar posesión de la Presidencia, visitaría Brasil para hacer una alianza con la presidenta de ese 
país. 

Para nadie es un secreto que en su afán de quedar bien con los Estados Unidos, los gobiernos panistas de 
Vicente Fox y Felipe Calderón dejaron de ver al sur y se entregaron por completo en manos de vecino del 

norte. 
El resultado fue que México perdió el fraternal liderazgo que ejercía en América Latina y que se alejara de los 
países con los que tiene las mayores similitudes culturales, históricas, raciales incluso, para concentrarse a ser 
―el patito feo‖ de América del Norte. 
Ahora los sudamericanos tienen su propio sistema financiero, han avanzado más que nosotros en el aspecto 
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económico, son más independientes de los Estados Unidos y su comercio lo realizan con mayor intensidad con 
Europa y la zona Asia-Pacífico, mientras nosotros dependemos en un alto grado de los Estados Unidos, con 
quien realizamos el 80 por ciento de nuestro comercio. 
En la crisis que afecta al mundo, nos rezagamos tanto que fuimos el país de la región con menor crecimiento 
económico y con mayor incremento de pobreza. 

Qué bueno que el futuro Presidente de México vuelva los ojos al sur del continente, a los países con los que por 
razón natural tenemos mayores similitudes de todo tipo. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-120712.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Víctor Carrancá es muy claro 
El procurador de Justicia advierte que la detección de un narcolaboratorio en la comunidad de Santa Clara 
Ocoyucan es preocupante. 
Además de que se trataba de un centro de fabricación de droga, que ya en sí mismo es un asunto delicado, el 
principal problema es su cercanía con la capital del estado. 

"Nuestra obligación es (realizar) una labor combativa, lo que nosotros tenemos que hacer es, en el caso de que 
existan, pues detectarlos y combatirlos. Desde luego que es un delito federal y eso correspondería en primera 
instancia a las autoridades federales pero cuando las locales tienen conocimiento de un hecho de esa 
naturaleza por supuesto que estamos dispuestos a combatirlos", declaró el funcionario estatal. 
Y la verdad qué bueno que esté dispuesto a combatir este tipo de delitos. 

Si el narcolaboratorio se encontraba en Santa Clara Ocoyucan, a unos cuantos kilómetros de la zona de 

Angelópolis, seguramente producía droga que más tarde se comercializaba en la capital del estado. 
Ésa es la observación entre líneas que hizo Carrancá y por eso mismo tiene que ser un descubrimiento que 
prenda los focos rojos entre las autoridades encargadas de combatir al crimen organizado. 
Si bien Puebla no está en crisis como otras entidades del país, tampoco es una isla ni un paraíso. 
El procurador lo tiene claro. 
Y ésa es una buena señal. 
*** 

Dice Eduardo Rivera que no. 
Al presidente municipal de Puebla no le hizo gracia la idea de su homólogo de San Andrés Cholula, Miguel Ángel 
Huepa, que había propuesto una consulta pública para resolver el conflicto de límites territoriales. 
Consultar a los ciudadanos que habitan en la zona en disputa podría ayudar sólo como un elemento de apoyo, 
pero no tendría que ser definitoria. 

Quienes sí tienen que intervenir para llegar a una solución definitiva, señaló el edil poblano, son los diputados 
locales. 

Y tiene razón. 
Si a través de consultas públicas se resolvieran problemas de esa naturaleza al rato tendrían que preguntar a 
los habitantes hasta por el color de las banquetas, lo cual sería imposible. 
Además, los ciudadanos terminarían por sustituir a los integrantes del Poder Legislativo, en este caso, y pues 
mejor habría que irlos despidiendo para evitar gastos innecesarios. 
No, Huepa anda extraviado. 

Hay cosas en las que los ciudadanos pueden y deben ser tomados en cuenta, pero no para ver cómo quieren 
que se llame el municipio en el que viven: si Puebla o San Andrés Cholula. 
*** 
Para concretar la redistritación que se le otorgó por ley al Instituto Electoral del Estado, el organismo solicitará 
a la Secretaría de Finanzas una ampliación presupuestal que le permita cubrir los honorarios de los 
especialistas que realizarán esta tarea. 

Y a decir de la consejera Olga Lazcano Ponce, que quedó al frente de la comisión especial que coordinará este 

procedimiento, el IEE necesitará de los servicios de profesionales que cobrarán de a 30 mil pesos. 
Eso es lógico. 
Si se le endosan más funciones y labores al Instituto lo justo es que se le asignen los recursos públicos que 
requiera para desempeñar correctamente los nuevos encargos. 
En caso de no hacerlo, quedará mal con las tareas encomendadas o tomará dinero de otras partidas, en 
perjuicio de sus deberes. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-120712.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 12 de Julio de 2012 

 
 

 26 

Lo extraño es que eso no ocurrió con la Comisión de Acceso a la Información Pública. 
A la CAIP le otorgaron responsabilidades y funciones adicionales para este año, que ya se encuentra en su 
segunda mitad, y ni un peso más le autorizó la Secretaría de Finanzas. 
¿Qué pasará por ahí? 
Nadie lo sabe. 

O sí, Roberto Moya Clemente debe estar muy enterado. 
Solo falta que tenga deseos de ofrecer una explicación. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 

 
Vienen más destapes a la alcaldía  
A la lista de suspirantes del PRI a la presidencia municipal, habrá de anotar otros dos personajes cuyo apellido 

es conocido en la capital poblana. Se trata de José Chedraui Budib y Víctor Gabriel Chedraui. 
El primero fue recientemente responsable en el estado del Comité de Financiamiento del candidato 
presidencial, mientras el segundo, ocupó en la etapa final del sexenio anterior el Instituto para la Asistencia 
Pública del Estado de Puebla (IAPEP). 
Los dos primos, tienen previsto de manera independiente salir a la luz pública la semana siguiente con 
estrategias diferentes y serán respaldados por organizaciones no gubernamentales, priistas y desde luego 
empresarios. 

Mencionado José Chedraui en otras columnas, el poderoso hombre de negocios y cercano a los círculos 
nacionales de primer nivel del Revolucionario Institucional, finalmente está decidido ser "medido" políticamente 
al prever salir en carrusel de medios de comunicación a partir de los días martes o miércoles, con el pretexto 

de realizar un resumen sobre el trabajo emprendido desde el comité de financiamiento de Enrique Peña Nieto. 
Otra idea que está valorando es tener la voz a través de empresarios que destaquen públicamente sus 
fortalezas para ser considerado una opción real e importante. 

Se aprovechará la ocasión para exponer que es un hombre de lealtades hacia el partido y con visión de futuro 
comprometido con solucionar los problemas de la ciudad, pero a la vez sin pertenecer a ese grupo priista 
"quemado" por las ansias de poder que deterioraron al partido en la elección local del 2010. 
En el caso de Víctor Gabriel Chedraui, ex titular del IAPEP y con una larga lista de cargos públicos y dentro de 
la política, también vela armas para ser considerado dentro de los suspirantes. 
Inicialmente estaba previsto salir este lunes, aunque le recomendaron esperar el miércoles o jueves de la 
semana siguiente para darle un "respiro" al proceso electoral del pasado 1 de julio. 

Víctor Gabriel Chedraui no está casado con ninguna corriente al interior del Revolucionario Institucional. Ha 
sabido colocarse en diferentes posiciones, como fue en la estructura del poder legislativo como Auditor o como 
Contralor municipal en el trienio encabezado -por otro suspirante- por Enrique Doger Guerrero. 
Arropado por líderes de organizaciones no gubernamentales, representes de asociaciones, militantes del tricolor 

y empresarios, secundará las expresiones que lo impulsan a buscar la nominación a la alcaldía. 
En un restaurante del centro histórico será el cónclave donde Gabriel Chedraui señale que está listo para ser 
anotado en la lista, misma que cada vez suma cada vez más nombres. 

Hasta ahorita los nombres mencionados a la alcaldía son el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez -aunque 
su nombre suena para ocupar la poderosa subsecretaría nacional de educación superior--, el recién electo 
diputado federal, Enrique Doger Guerrero y su próximo compañero de curul, Javier López Zavala, así como 
Alejandro Armenta Mier. 
Y como dicen en los pronósticos deportivos, más los que se acumulen en la semana. 
Entrando en el terreno de las especulaciones, se imagina el escenario del 2013 que aparezcan en las boletas 

electorales los apellidos Chedraui. Por el lado del PRI, ya sea José o Víctor Gabriel y por otro partido -
probablemente el PAN- Jorge Aguilar Chedraui. Tiempo al Tiempo. 
Quieren premio de consolación 
Mientras algunos tienen la mira puesta en cargos nacionales debido a su disciplina y trabajo comprometido 

desde antes de la campaña, como Jorge Estefan Chidiac y Juan Carlos Lastiri Quiroz, otros buscan el premio de 
consolación para seguir disfrutando del erario público como son los candidatos perdedores a diputados 
federales. 

Se dice que desde el lunes han sido vistos esperando su turno -como en el súper-- en la sede nacional priista 
personajes como Pablo Fernández del Campo, Juan Taylor, Nancy de la Sierra y Graciela Osorio, entre otros. 
El objetivo, justificar cada uno los motivos por los cuales perdieron el distrito coincidiendo que el aparto 
gubernamental operó en su contra.  
Desean al menos una pequeñísima rebanada del gran pastel tras ganar la presidencia de la república.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Quieren que sean tomados en cuenta como próximos delegados federales o dentro de la estructura. Al fin que 
existen cerca de 5 mil plazas de confianza a utilizar libremente el Revolucionario Institucional a partir de 
diciembre próximo. 
Caso contrario sucederá con Juan Carlos Lastiri Quiroz. Cuando se pensaba que su carrera política estaba 
prácticamente estancada al quedar fuera de la candidatura al Senado, ahora la suerte le sonríe. 

Por la mañana corrió el rumor que sustituiría a Miguel Ángel Osorio en la Secretaría de Organización de PRI, 
pero lo cierto es que su nombre está en proceso de estudio para arribar a un cargo grande dentro del gobierno 
federal. 
Algunos señalan que su experiencia lo podría llevar a ocupar la subsecretaría de Desarrollo Social o una 
dirección en la Secretaría de Gobernación. 

El diputado federal le valoran su disciplina y trabajo en recién concluida campaña pese a quedar fuera de la 
candidatura para darla a Lucero Saldaña. 

Que al interior del PRD existe cierta molestia ante la actitud apática mostrada durante las campañas por el neo 
perredista Antonio Gali López.  
Fuentes de los partidos de izquierda cruzaron información y comprobaron que el diputado local, sí estuvo activo 
en el proceso comicial pero con la diferencia que no lo hizo en suelo poblano, sino en el estado de Morelos 
operando junto con su señor padre, Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, a favor de las 
aspiraciones del candidato y ahora mandatario electo, Graco Ramírez. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
Dalaaay mister políticos 

¡¡¡Nooo puede ser, salimos de una elección y ya entramos a otra!!! ¿Cómo es eso posible? Sí, 
desgraciadamente no nos dejan respirar y pa' luego es tarde, pues el 2013 está a la vuelta de la esquina y la 
lista de apuntados para las alcaldías y diputaciones ya comenzó a ventilarse; obvio muuuchos han comenzado 

a levantar la manota entre sus cuates y huele-traseros; pero hay quienes abiertamente -sin decirlo- ya sueñan 
y se hacen pajas mentales y hasta ya se vieron -como si se hubieran ganado el melate- haciendo campaña 
bajo las siglas de su partidos. ¡¡¡Ya les urge!!! 
¿Los nombres? uuuy, son un montón que ya ni me acuerdo de todos, pero entre los que recuerdo porque 
diariamente se publicitan gracias a sus puestos públicos, tanto en los medios electrónicos, como en redes 
sociales y periódicos son: Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno; Enrique Doger Guerrero hoy 
diputado federal electo del PRI, mmm... Jorge Aguilar Chedraui, actual secretario de Salud del Estado, ah 

desde luego de Tony Gali el secretario de Infraestructura estatal, a todos ellos se les antoja despachar en el 
palacio de Charlie Hall. 
El gober ya les dio chance, bueno eso parece cuando dice que no puede limitar las aspiraciones de sus 
colaboradores y recordó que él ya pasó por ese espinoso dilema del ser o no ser... Eso se llama ser buen jefe, 

¿no? 
Ante tal realidad hay quienes ya echan chispas del coraje, también ya acusan desvío de recursos, otros exigen 
que renuncien ¡¡¡now!!!... yo sólo les digo que no hagan corajes, dalaaay... hay quienes teniendo todo el 

dinero, toda la estructura y todo el apoyo nomás no levantan aunque les echen un bulto de Royal o de levadura 
y si no me cree, nomás sondee con sus infiltrados. 
OTRO DALAY PLIS 
A otro que le deberían dar su dosis de Dalay es a el Fer Morales que anda bien inflado con eso de la "victoria" 
del PRI en las recientes elecciones federales. Dicen que tal es su ego, su soberbia y su altanería; que el pasado 
domingo se dio el lujo de darle sus coscorrones, patines y quebradoras a su líder municipal en Tehuacán y lo 

hizo ante la multitud concentrada en la arena de Sangrons de Huexotitla. 
Los que vieron el chow dicen que el dirigente municipal tehuacanero llegó por las buenas, dialogando, casi casi 
mordiendo su ayate a tratar de hablar con su líder, pero como el dirigente estatal ya se moría de hambre, ya 
se habían tardado con su desayuno y no le habían dado ni café, pues ya estaba bien calientito, tons a la 

primera provocación explotó y pues se lució dándole su tunda a Jacobo Aguilar. ¡¡¡Zaaas!!! A mí se me hace 
que el Fer anda así porque no le han cumplido con el doble cuchi-cuchi que prometió Polla-Fina a todos lo que 
votarán. 

ESPERRENSE TANTITO 
Apenas recibieron su constancia que los acredita como diputados federales electos y estos ñores de la polaca 
camotera ya les urge tener más power y ya se andan jaloneando por la coordinación de la bancada poblana 
tricolor en San Lázaro. ¡¡¡Ojalá así se pusieran para todo!!! Ya los veremos y constataremos si así como cantan, 
bailan al momento de buscar más $ money $ para Puebla y si no, sólo demostrarán que son puro jarabe de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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pico. En tanto ya veremos cuáles chicharrones truenan más, si los de José Luis Márquez, los de Enrique Doger, 
a lo mejor los de Zavalita o quizá a lo mejor los de Chucho Morales y si al final no es ninguno de ellos, pues 
otro será ganón. 
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
* Que si dice su mamá que mejor no. Aunque ya habían aceptado los resultados electorales, al final el PAN dijo 

que no reconoce la derrota y en los límites de los tiempos legales finalmente impugnó resultados en Teziutlán, 
Texmelucan Atlixco y el VI de Puebla... oh chiiin...itas, ya decidan.  
* Ni pa´ tras, ni pa´ delante. No la amuelen, que ya le echen ganitas a las obras del metrobús, de colectores 
viales, de puentes y cuanta cosa hacen en Puebla, pues todos los días hay más caos vial en toda la ciudad y 
nomás no se ve pa´ cuando terminen. Ya sabemos que no se trata de "enchiladas" pero no la chiii...flen. 

* Que les echen cubetada de agua fría. A ver si así se les baja la calentura al regidor panista Pedro Gutiérrez y 
al aún diputado federal petista, Gerardo Fernández Noroña, quienes se dieron tremendo agarrón en twitter al 

grado que quedaron de verse en la oficina del cabildante para decirse en su cara lo que se dijeron en la red 
social. ¡¡¡órales, eso lo quiero ver!!!  
Pues aunque muchos se van o se fueron de vacaciones, alguien se tiene que quedar a darle duro a la chamba 
¿no?, ah y claaaro, a repartir #palo duro y parejo; así que ofrezco seguir al pendiente las próximas semanas 
del verano; por lo tanto no duden en echarme un twuittazo @fabrajan ahí seguro les contesto. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 

 
 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
El gusto por tirar el dinero a la basura (al fin sobra) 
Desde cuándo quería yo escribir mi opinión sobre este asunto, pero la fiebre electoral nos envolvía a todos y 
por eso lo postergué hasta ahora. Y de hecho, creo que las elecciones también provocaron el que pocos se den 
cuenta del penoso asunto y opinen. 
Me refiero específicamente a las obras de la Recta Puebla-Cholula –los puentes de Momoxpan, el SAT y la 

UDLA- que se inauguraron por la fiebre del 5 de mayo y por la calentura de querer que estuvieran 
terminados para lucirlos tal cual había sido la promesa morenovallista. 
Todo muy bien. Efectivamente, se construyeron en tiempo más o menos récord (pagando y obligando a las 
constructoras a terminar a como diera lugar, obviamente). Todo por la desesperación de inaugurarlos en torno 
a los famosos festejos del 5 de mayo, que supuestamente traerían reflectores nacionales para el gobierno de 
Rafael Moreno Valle. Todos vimos los excesos de dicha promoción personal en Televisa en horarios estelares. 
Y así pues, se abrieron los puentes del SAT primero y Momoxpan después. Y justo en la víspera del horroroso 

desfile, se inauguró el de la UDLA (del cual ya he hablado aquí mismo, por cierto, un monumento al desorden 
vehicular). 
Excelente. Pero hubo un pequeño problema… ¡Se les olvidó que había que terminar la obra de drenaje 
profundo-colector pluvial que corre toda la Recta y desembocará en el río Atoyac! 
O sea que todos los millones gastados para que quedaran hermosos los pasos del SAT y –sobre todo- 
Momoxpan… y ahora tienen que destruir buena parte de esas obras para que se introduzca dicho drenaje 

profundo. En el de Momoxpan de plano van a derruir gran parte del distribuidor vial (no el Puente, eso sí) para 
que pueda atravesar la enorme tubería de concreto. 
Dinero tirado a la basura, pues. Y todo –repito- por el atasque-calentura de querer el lucimiento personal y a 
chaleco terminar unas obras que se sabía perfectamente que serían seriamente modificadas tiempo después. 
¿Pues no que solo los marinistas eran unos burros despilfarradores? 
¿Cuántos millones de pesos quedarán desperdiciados por la calentura-promoción personal de un gobierno? 
Y no nos salgan ahora que ―todo estaba planeado‖ porque es una falacia. O bueno, claro que sabían que 

después tendrían que destruir parte de lo hecho, con el consecuente gasto absurdo. 
Repito: ¿No que las obras marinistas eran monumentos al robo y a la estupidez? (que lo eran)  Pasado el 
tiempo… todos son igualitos. 
Y esta crítica la hago, repito siempre, como un ciudadano que circula diariamente por esos sitios. Que no se le 
ocurra a algún genio que es un ―ataque‖ dirigido a un aspirante a un cargo futuro y esas sangronadas de 
columnistas. Simplemente me indigna que se tire así el dinero que pagamos todos los tarugos con nuestros 
impuestos. 

Y ya ni hablar –por cierto- de las fabulosas obras inauguradas también por el 5 de mayo… que se inundan un 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8723&Itemid=72
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8723&Itemid=72
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día sí y otro también cada vez que cae un aguacero. Que ven que casi no sucede en Puebla, claro. 
Dinerito a la basura. ¡Pero para eso se inventaron los endeudamientos, por supuesto! 
LA NOTA AL PIE… 
Por cierto, hablando de obras mal hechas, otro monumento a la porquería es la famosa ―autopista‖ Amozoc-
Perote hecha por los abusivos españolitos de OHL, que la explotan de manera impune. La verdad no sé qué 

Gobierno (estatal o federal) la licitó, pero es un reto mortal circularla (atraviesa territorio de Puebla,  Tlaxcala y 
Veracruz). 
Y es que la construyeron increíblemente… ¡de dos carriles y medio! Con tal de ahorrar dinero y esfuerzo 
(gobiernos y empresa), se hizo una supuesta autopista sin los mínimos requerimientos de seguridad, 
circulación y sentido común. 

Porque cada vez que uno quiere rebasar, quien viene de frente tiene que orillarse y viceversa: Pasa uno 
rozando a otros dos autos a gran velocidad. El problema es cuando en un ―columpio‖ no se puede ver quién 

viene rebasando al frente y por eso ha habido espantosos accidentes… casi diariamente. Y no se diga si algún 
auto está averiado y se le ocurre estacionarse en la orilla –no acotamiento-  de la nefasta carretera: Quien 
viene orillándose para que otro rebase, se estrella irremediablemente con el descompuesto. 
En serio, es una porquería de carretera. Eso sí, los españolitos de OHL no perdonan el cobro y hay tres casetas 
en las que se paga $ 175.00 por viaje (sencillo, 350.00 ida y vuelta). ¿Por qué se permite ese maldito abuso? 
¿Quién paga los accidentes que ocurren ahí a diario? 
Recomiendo sinceramente encomendarse a todos los Santos a quien circule por ella. 

Claro… ¡seguro todo cambiará ahora que llegue Peña Nieto! 
Carta aclaratoria 

 
Respuesta 
"Gracias por la Carta Aclaratoria y por leer mi Columna. Me queda claro entonces que sí destruirán parte de las 
obras mencionadas. Con el consiguiente desperdicio de dinero, tiempo y esfuerzo." 
"Un saludo cordial" 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8723&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Dios y el Diablo le Hablan al Oído a Peña Nieto 
El abogado Raúl Cervantes Andrade, coordinador de Asuntos Jurídicos del CEN del PRI, forma parte del grupo 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8723&Itemid=72
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cercano a Enrique Peña Nieto. 
Tan cercano que podría ser ministro de la Corte o presidente del Consejo de la Judicatura en el corto tiempo. 
Cervantes Andrade, de 49 años de edad, es doctor en Derecho por la Universidad Panamericana, de la que es 
graduado Peña Nieto, y tiene especialidades en Derecho Económico Corporativo, Derecho Financiero y Comercio 
Internacional, Derecho Penal, Amparo y Derecho Bancario. 

En las Legislaturas LVIII y LX fue diputado federal propietario. 
Su relación con el virtual presidente electo data de hace algunos años y se ha venido afianzando con el tiempo. 
Él, junto con Jesús Murillo Karam, tiene a su cargo la defensa del PRI en el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación y pasa sus días pegado a los expedientes relacionados con los casos Soriana y Monex. 
Por lo pronto, Cervantes Delgado tiene dos pies en la próxima legislatura del Senado de la República, una vez 

que iba en la Lista Nacional de su partido en el lugar número 11. 
Lo novedoso es que su suplente es el actual diputado federal por el Distrito 1, con cabecera en Huauchinango: 

Ricardo Urzúa. 
Si las cosas se dan como tienen quedarse, y Cervantes pide licencia en el Senado, el hoy diputado se convertirá 
en flamante senador de la República. 
Pero Urzúa no llegó por un milagro a esa circunstancia que le cambiará la vida. 
O sí. 
Y es que monseñor Antonio Chedraoui, arzobispo de la Iglesia Ortodoxa en México, le hizo el milagrito. 
Cuentan quienes saben que, en el contexto de la gran amistad que tiene con Enrique Peña Nieto, Sayedna 

intervino a favor de Urzúa y logró colarlo a una posición inmejorable: como suplente de un personaje mayor que 
estará muy breve tiempo en el Senado. 
Una vez que las cosas se acomoden habrá tres hombres felices: el abogado Cervantes, Ricardo Urzúa y 
monseñor Chedraoui: autor del ―milagrito‖. 

Otro que también llegará en su momento a la Cámara Alta es Jorge Juraidini, originario de Teziutlán, que es 
suplente de un virtual secretario de Estado: Emilio Gamboa Patrón. 

En este caso el milagro lo hizo un ―Diablo‖: José Antonio Fernández Carbajal, CEO de FEMSA, principal promotor 
de Juraidini. 
En cosas de política, ahora vemos, Dios y el Diablo operan por igual. 
Dos que se Odian: Bartlett y Víctor Hugo. Manuel Bartlett no lo sabe pero su ―compadre‖ Víctor Hugo Islas 
fue uno de los factores que lo hundieron en el tercer lugar en la elección al Senado de la República. 
¿Qué hizo? 
Las operaciones suficientes como para evitar que Bartlett, quien lo convirtió en diputado federal, creciera entre 

los electores. 
¿Cómo olvidar las críticas brutales que Islas le recetó a Bartlett durante el debate entre candidatos al Senado? 
Los ex compadres, todo mundo lo sabe, se guardan un odio descarnado que salió a flote durante el citado 
debate. 

Gracias a su llegada a San Lázaro, Víctor Hugo Islas conoció a Humberto Roque Villanueva, quien en 1997, y 
teniendo en contra al mismísimo gobernador Bartlett, lo apoyó con todo para que fuera el candidato del PRI al 
Senado de la República. 

Bartlett montó en cólera y quiso reclamarle a Roque, a la sazón presidente del CEN del PRI, pero fue inútil. 
Atrás quedaron las intenciones del entonces gobernador de hacer senador a Luis Antonio Godina. 
Ya se sabe: el tiempo madura el odio o lo mata. 
En el caso de nuestros dos personajes lo acrecentó. 
Y eso que Bartlett no sabe lo que hizo Víctor Hugo para evitar que fuera senador por la vía uninominal. 
El 20 de julio próximo habrá fiesta, regalos y abrazos al por mayor. 

Y es que Enrique Peña Nieto cumplirá 46 años de edad. 
Este será, sin duda, el cumpleaños más celebrado de quien ya tiene todo listo para iniciar el proceso de 
transición. 
Las Razones del “Niño de Oro”. Fernando Castillo Pacheco se encuentra desde hace algunos meses en el 
Cereso de San Miguel. 

Ayer, a través del correo electrónico, su hermano Alejandro me envió las siguientes líneas cuya autoría son de 
Fernando. 

Se las dejo al lector. 
DICHO SEA DE PRESO. 
Hace ya algunos años que se me dio la oportunidad en este medio, de realizar una colaboración semanal bajo el 
titulo ―Dicho Sea de Paso‖; por desafortunadas circunstancias y debido a los malísimos sistemas, tanto de 
procuración como de impartición de justicia, por un tiempo (espero que sea muy breve ese tiempo) esta 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4228
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4228
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4228
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columna cambiara de titulo a ―Dicho Sea de Preso‖. 
No contare en este espacio ni historias macabras de una prisión ni la vida en la misma, puesto que mi interés ha 
sido mantener este espacio, tendiente hacia el análisis y no hacia la novela, por lo que buscare evidenciar los 
grandes atropellos a la ley que comenten quienes irónicamente están encargados de cumplirla y hacerla cumplir. 
UNA JUEZ MENTIROSA. 

Evidentemente y para no dejar de ser un ―predicador del egoísmo puro‖, iniciare señalando las anomalías de un 
proceso propio. 
Después de casi un año de estar preso y con diferentes medios de defensa en tramite, en mayo de este año la 
Juez Decimo de Distrito en el Estado inicio en mi contra el proceso penal 35/2012 al considerarme probable 
responsable del ―grave e imperdonable‖ delito de violación a la ley de amparo; que no es otra cosa que el omitir 

mencionar, en una demanda de amparo, que con anterioridad se habían promovido, otros juicios de garantías. 
Hasta este punto, no hay nada novedoso, cuando el 20 de Julio del año pasado ingrese al penal, fue por una 

orden de aprehensión librada por el mismo delito, aunque por el juzgado quinto de distrito y, luego se me abrió 
otro proceso por el mismo ilícito en el juzgado segundo así que como se puede notar, soy el peor ―omisor de 
datos‖ en los amparos que promuevo. 
Lo curioso de este caso es que la Juez NAELA MARQUEZ HERNANDEZ, reitera al decretar en mi contra un auto 
de formal prisión, lo que dijo el agente del ministerio publico que consigno la averiguación previa: Que a las 
9:13 de la noche del día 27 de Octubre del año pasado, yo estaba presentando, en la Oficina de 
Correspondencia Común de los Juzgados de Distrito una demanda de amparo en la que omití datos que me 

constaban, aun cuando me encuentro preso desde el 20 de julio del año pasado. 
Esta Juez de Distrito, quien entre sus escandalosos antecedentes cuanta con varios amparos otorgados a 
presuntos pederastas miembros del clero católico, miente en el auto de formal prisión que dicto en mi contra y 
resuelve mi situación jurídica, aun en contra de todas las constancias que existen, ya que durante la ampliación 

del termino constitucional (lapso existente entre la detención y la resolución de la situación jurídica del 
indiciado) ofrecí todas las pruebas que acreditaban lo falso de ese argumento, el mismo Director del Penal del 

Estado, Juan Roberto Montes Romero, así como dos Sub-directores, acudieron al Juzgado como testigos de que 
en la fecha que dice la juez, yo no fui excarcelado, es decir, no salí del penal; se entregaron documentos 
públicos que afirman lo mismo y que en términos de ley son pruebas plenas, a lo que la Juez Desatiende. 
Aunado a lo anterior, desde que tuve conocimiento de que esa demanda se había promovido, le manifesté tanto 
al Juez Octavo de Distrito como a los Tribunales Colegiados que conocieron de los recursos de revisión, que la 
firma de esa demanda no era mía, cuando el ministerio publico integraba la averiguación previa le solicite por 
escrito a la delegada de la PGR que realizara las  pruebas periciales sobre la firma, algo que no hizo y cuando en 

la pre instrucción yo ofrezco dichas pruebas periciales, el ministerio publico no considero pertinente nombrar 
perito, y los dos que yo ofrecí, ambos reconocidos especialistas y uno de ellos Certificado por el Consejo de la 
Judicatura Federal determinaron que la firma que hay en la demanda en la que se basa la acusación de omitir 
datos no es mía, además de que son evidentes las diferencias. 

Al respecto la Juzgadora dice que son insuficientes también para demostrar mi inocencia, olvidándose que si 
alguna presunción opera en nuestro sistema penal es precisamente la PRESUNCION DE INOCENCIA. 
La Juez solo alega, pruebas indiciarias en mi contra, olvidándose que para utilizar la prueba indiciaria, se 

requiere la aplicación correcta y no caprichosa de las leyes de la razón. La presunción no existe por si, depende 
de la existencia de datos objetivos apartados al proceso, en relación con los cuales la aplicación lógica de las 
leyes de la razón puede tener sentido, en este proceso, esos datos objetivos que me incriminen, simplemente 
No Existen. 
En alguna ocasión, hace no muchos años, tuve la oportunidad de subir a una montaña rusa, al bajar de una de 
las pendientes mas largas e inclinadas de ella, la persona que iba conmigo y que es de las que mas he querido y 

resiento su ausencia, me dijo, ―y todavía falta lo peor‖, en realidad esa pendiente era el fin del recorrido, pero 
ahora, al recordarlo, veo que si hay algo que puede inspirar mas temor, EL SISTEMA JUDICIAL DE ESTE PAÍS. 
Como medio de defensa a la ilegalidad relatada y cometida por la Juez Decimo de Distrito, interpuse recurso de 
apelación, del cual conoce el Segundo Tribunal Unitario del Sexto Circuito, que, quiero creer, evitara que se siga 
ensuciando la imagen de la Justicia Federal. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4228 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Crece la membresía panista en Puebla de cara al 2013 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4228
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El padrón de miembros activos del Partido Acción Nacional en el municipio de Puebla cuenta con 
1,200 nuevas afiliaciones,700 de las cuales fueron impulsadas por los operadores del gobernador Rafael 
Moreno Valle y 500 por los miembros de la dirigencia estatal y municipal del blanquiazul. 
Con estas nuevas afiliaciones el padrón del PAN en la capital del estado se compone de más o menos 
4,200 miembros activos, quienes serán los que se encarguen de elegir en febrero del año entrante 

al candidato de este partido a la presidencia municipal de Puebla para cubrir un periodo de cuatro años 
ocho meses. 
Entre los panistas que posiblemente busquen esta nominación anote usted los nombres de Myriam 
Arabian Couttolenc, Pablo Montiel Solana, Mario Riestra Piña, Juan Carlos Espina von Roehrich y 
Juan Carlos Mondragón Quintana. 

Otra que también podría inscribirse, a pesar del veto del gobernador Moreno Valle, es Ana Teresa Aranda 
Orozco. 

A lista hay que agregar los nombres de cuatro funcionarios del gobierno del estado que buscarán 
llegar como candidatos externos: Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Fouad Aguilar Chedraui, José 
Antonio Gali Fayad y Amy Louise Camacho. 
*** 
La maestra Lilia María Vélez Iglesias acaba de ser fichada por la Universidad Iberoamericana de 
Puebla para hacerse cargo de su licenciatura en Comunicación, en sustitución de Claudia Magallanes 
Blanco. 

Lilia, quien ya tiene experiencia en el tema, pues se desempeñó como coordinadora de la Escuela de 
Ciencias de la Comunicación y de Periodismo de la Upaep, se incorporó a la Ibero Puebla el 1 de julio. 
Además de su experiencia académica como licenciada en Ciencias de la Comunicación por la Upaep y maestra 
en Sociología por la BUAP, Lilia ha sido reportera, consejera electoral e integrante de la Comisión para 

el Acceso a la Información Pública (CAIP). Actualmente forma parte del Consejo Editorial de Notimex y es 
presidenta de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi) capítulo Puebla. 

*** 
Finalmente el Partido Acción Nacional fue el único en impugnar ante el Instituto Electoral del Estado 
(IEE) el registro de Compromiso por Puebla como partido político estatal. 
El asunto no deja de resultar paradójico y revelador de cómo andan las fracturas al seno del panismo 
poblano. 
Y es que Compromiso por Puebla es un partido estatal impulsado por el gobernador Moreno Valle, al 
que ve como aliado del PAN en los próximos comicios locales, y al mismo tiempo una organización rival 

del actual Comité Directivo Estatal que tarde o temprano buscará aprovechar las fracturas del 
blanquiazul como consecuencia de sus procesos de selección de candidatos y elección de 
dirigentes para ampliar localmente su presencia. 
*** 

Simón dice: 
―Cuanto más siniestros son los deseos de un político, más pomposa, en general, se vuelve la nobleza de su 
lenguaje.‖ 

Aldous Huxley (1894-1963) Novelista, ensayista y poeta inglés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
La ubre presupuestal 
Dejemos que unos sufran su derrota y que los otros festejen su victoria. Así que mientras se 
acomoda el ambiente post electoral, hay que divertirse con el ingenio de quienes buscan echar 
abajo el triunfo de Enrique Peña Nieto y la habilidad del equipo de éste cuya defensa se basa en la 

verdad jurídica que, diría un perito en derecho, es la única que vale ante los tribunales. 
Sirva pues este momentáneo abandono de la política nacional para que usted y el que esto escribe veamos 

varios ejemplos de lo que representa no vivir en el error. 
La vida pública de la familia Morales Flores, muestra lo que puede ser un acierto ya que tanto de Melquiades 
como Jesús y Fernando han sido parte de las nóminas del poder Legislativo federal y local,cuatro décadas 
nada más. El número es resultado de la suma de tiempo en las legislaturas locales y federales en que los tres 

han participado. Jesús regresa por su fuero. 
Enrique Doger Guerrero llegará al Congreso de la Unión con el mejor bagaje intelectual. Es digamos que un 
diputado leído y escribido, vocación que lo llevó a ocupar por dos periodos seguidos la rectoría de la BUAP. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37775:la-ubre-presupuestal&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37775:la-ubre-presupuestal&Itemid=333
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Después fue alcalde de la capital del estado y legislador local. Si de la diputación federal brincara a la 
presidencia municipal, sería otro de los casos insólitos de Puebla, ya que sumaría tres cargos de elección 
popular al hilo y dos décadas como servidor público (incluyo su función como rector). 
José Luis Márquez es más ―modesto‖ ya que sólo ha sido presidente municipal de Zacatlán y diputado local. 
Ahora lo será federal con la votación más alta del estado y hará mancuerna con su padrino y paradigma Javier 

López Zavala, quien también fue diputado local y llega a la federal por la vía plurinominal. Entre estos dos 
amigos suman más de un cuarto de siglo de estar pegados a la ubre presupuestal. 
Javier Lozano Alarcón no canta mal las rancheras. Ha sido funcionario público en regímenes de diferente 
bandería federal y también parte de la nómina poblana (trabajó con Melquiades Morales Flores). Llegará al 
Senado de la República con poco más de veinte años de caminar en los pasillos de las oficinas 

gubernamentales. Si acaso concluye su periodo senatorial (quiere ser parte del gobierno morenovallista para 
estar en las finales de la sucesión poblana) completaría las tres décadas de firmar como servidor público. 

Blanca Alcalá Ruiz es otro caso de longevidad burocrática. Fue diputada local para enseguida ser titular de la 
Secretaría de Finanzas y más tarde ocupar la delegación de Banobras, cargo que le dio el bartlista José Luis 
Flores Hernández. Una vezconcluido el último gobierno priista, Blanca se reintegró a la administración de 
Morales Flores (su ―jefe‖ era Rafael Moreno Valle), ubicación desde la cual inició el proyecto que después de un 
intento fallido (elección interna priista) la llevaría a la presidencia municipal de la ciudad de Puebla. Igual formó 
parte del gabinete de Mario Marín. Alcalá llegará a la Cámara Alta para reencontrarse con Manuel Bartlett, su 
adversario en la última lucha electoral. Dos décadas de aprendizaje y práctica, lapso en el cual recibió las 

―caricias‖ políticas de Bartlett, precisamente, así como el espaldarazo de Melquiades y la oportunidad de Marín 
Torres. Como buena tecnócrata, desde hace ocho años programó su llegada al Senado de la República. 
Manuel Bartlett Díaz repetirá en el Senado después de haber sido secretario de Gobernación, Educación 
Pública y gobernador, además de otros cargos públicos medianos y de medio pelo. Casi cincuenta años en su 

haber burocrático, trayecto en el cual él hizo diputados, gobernadores y senadores. 
Lucero Saldaña llegó por primera vez al Senado debido a que fue la suplente de Rafa Cañedo, cuya muerte 

sorprendió a todos. Lo curioso es que Rafael y Germán Sierra intercambiaron suplentes sin imaginar que de ese 
extraño enroque saldría una senadora. Lucero hizo bien su papel de ―patricio‖. Asimismo fue diputada local y 
dos veces federal, además de haber trabajado en la Secretaría de Agricultura y fundar el Instituto Poblano de la 
Mujer. Suma tres décadas de experiencia en el sector público. 
Estos son, pues, algunos de los poblanos que serán legisladores. Si el lector hace la suma de los años verá que 
entre todos acumulan más dos siglos de formar parte de las nóminas oficiales. Diría César Garizurieta: estos 
sí que nunca han cometido el error de vivir fuera del presupuesto. 

Lo paradójico sería que los mencionados legislaran para que en México exista la reelección. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37775:la-ubre-presupuestal&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
2013: un PAN dividido y un PRI con el cuchillo entre los dientes 
Dos visiones contrapuestas -y por tanto excluyentes una de la otra- son las que hoy, nuevamente, 

tienen enfrentados a los ya de por sí divididos panistas de Puebla de cara a la elección de sucandidato a 
la presidencia municipal para 2013. 
Parece –y es- simple, y hasta obvio, pero no está de másrecordarlo. 
Por un lado, está la postura de El Yunque y del panismo tradicional, y por el otro, la del morenovallismo y 
sus referentes y actores. 
La ultraderecha ya ha mandado claramente el mensaje de queindependientemente de la opinión que tenga 
el gobernador, el candidato o la candidata surgirá del voto de los militantes y simpatizantes –o 

adherentes- del PAN, pues así lo marcan los estatutos y los lineamientos internos. 

Personajes como el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; la delegada de la Sedesol, Myriam Arabián, o el 
dirigente estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón, reconocen el derechode Moreno Valle a opinar, e 
incluso a vetar, pero están en contra, totalmente, de que su supuesta condición de “primer panista del 
estado” le alcance para imponer al candidato de su preferencia. 
Lo anterior incluso en el caso de que el procedimiento para elegirlo sea a través de una designación directa del 
Comité Ejecutivo Nacional. 

En otras palabras: para la ultraderecha, dueña (todavía) del padrón y de la estructura en la ciudad de Puebla, el 
gobernador puede –y debe- opinar, pero de ninguna forma definir por sí solo quién representará al partido en 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37775:la-ubre-presupuestal&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37775:la-ubre-presupuestal&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37775:la-ubre-presupuestal&Itemid=333
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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la contienda 2013. 
Una contienda sumamente importante, no sólo porque el periodo de gobierno se extiende, por primera y 
única vez, a 4 años y 8 meses, sino debido a que muy probablemente, el próximo presidente municipal se pondrá 
en la antesala de Casa Puebla. 
Enfrente, está la otra visión, la que abandera la mayoría de losmorenovallistas que aspiran, y suspiran, por 

relevar en su cargo aEduardo Rivera Pérez. 
Ellos están convencidos que de la voluntad del gobernador debe surgir el candidato o la candidata; que el 
único aval que cuenta es el del “jefe”, como le dicen; y que fuera de Fernando Manzanilla,Antonio Gali 
Fayad, Amy Camacho y Jorge Aguilar no hay sino elprecipicio. 
¿Cuál postura prevalecerá? 

Todo depende: 
1. De cómo el PAN termine de gestionar internamente su fracaso electoral del pasado 1 de julio. 

2. De cuál facción se termine apoderando del control del partido –el calderonismo pide mano-, y 
3.- De qué tan capaces sean, por un lado, el morenovallismo detomar por asalto el Comité Directivo 
Estatal (en octubre próximo) y, por el otro, El (debilitado) Yunque de resistir el asedio que ya se viene venir 
desde Casa Puebla. 
En esta lucha no hay –ni habrá- puntos intermedios. 
Es todo o nada. 
Vida o muerte. 

El ganador, ganará todo. 
Y el perdedor, perderá todo. 
Ambos grupos lo saben y ya se preparan para la guerra. 
Una guerra que, como decía Nietzsche, volverá estúpido al vencedor y rencoroso al vencido. 

Y todo, en beneficio de un PRI que, de regreso a la Presidencia de la República, ya aguarda a la vuelta 
de la esquina, con el cuchillo entre los dientes. 

(¿Quieres que te lo cuente otra vez?) 
*** 
Hay que tomar en cuenta que El Yunque no se crea ni se destruye,sólo se transforma. 
Este miércoles, empezaron los movimientos en el PAN poblano de cara al 2013. 
El reposicionamiento de fuerzas y el acomodo de piezas ya están en marcha. 
Cuentan que durante la sesión del Comité Municipal renuncióOswaldo Jiménez López como secretario 
general. 

En su lugar fue designada Guadalupe Leal Rodríguez, una posición directa del edil Eduardo Rivera a través 
de Eduardo Morales Garduño. 
También dejó su cargo Dolores Gabino, secretaria de Promoción Política de la Mujer del Comité Directivo Estatal. 
Aseguran que la ultraderecha ya va perfilando a quienes disputarán al morenovallismo las candidaturas a 

diputados locales. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
RMV va por Maclovio Hernández 
Consentido de Mario Marín en el inicio del sexenio pasado y después aliado de Enrique Doger Guerrero en el 
trienio de éste, el constructor Maclovio Hernández Hernández se había mantenido ajeno a la guillotina 
morenovallista, pero todo ha cambiado. 
Hoy el dueño de la empresa Urbanizadora y Pavimentadora del Golfo Centro está contra la pared porque el 

gobernador, Rafael Moreno Valle, y el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, desempolvaron una 
multa por 1.5 millones de pesos que aplicó en 2009 el ex gobernador, Mario Marín, a Maclovio Hernández por 
cobrar obras no ejecutadas y como parte de su revancha por irse al bando dogerista. 
Al propio Maclovio Hernández ya se la había olvidado el expediente 

DIRAJ-DC-01/2009 que abrió en febrero de 2009 el ex titular de la SEDUOP, Javier García Ramírez, por obras 
cobradas no ejecutas en la primera etapa del proyecto de ampliación de la vialidad Cholula – Huejotzingo – 
Texmelucan. 

Insisto que quizá al constructor se le olvidó, pero el 24 de mayo de ese mismo 2009 el hoy secretario prófugo de 
la justicia determinó aplicarle una multa de 1.5 millones de pesos más intereses. 
Confiado, distraído y hasta seguro de que su multa había sido archivada el constructor Maclovio Hernández no se 
tomó la molestia de verificar el estado del expediente y así dejo que terminara el sexenio de Mario Marín Torres. 
Sin embargo, los sabuesos administrativos del gobernador hallaron entre los cajones de Javier García Ramírez 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-hern%C3%A1ndez&Itemid=137
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esa multa y después de hacer un análisis legal determinaron que era procedente su cobro. 
Y como ya está demostrado que al gobernador, Rafael Moreno Valle, no le tiembla la mano contra los ex 
marinistas ordenó reabrir el expediente y el 3 de marzo de 2011 se reactivó formalmente el proceso para el cobro 
de 1.5 millones de pesos. 
El 23 de marzo de 2011 se realizó una audiencia entre el personal jurídico de Antonio Gali y representantes del 

constructor para determinar qué día pagarían los 1.5 millones de pesos, pero no hubo ningún acuerdo y, por el 
contrario, los enviados del empresario consentido del marinismo y dogerismo sintieron el frío del aire revanchista 
morenovallista. 
Acorralados, enfurecidos y hasta ofendidos los abogados del constructor decidieron llevar el pleito al terreno de 
los tribunales una vez que entendieron que no hay espacio de negociación en la administración estatal y la multa 

está vigente y pretende ser cobrada. 
Y se refugiaron en los tribunales pero con pésimos resultados porque alegaron que Mario Marín debió cobrar en 

un periodo un año la multa y no lo hizo y después aseguraron que la sanción había prescrito y Rafael Moreno 
Valle no podía cobrarla. Ambos argumentos fueron negados y hoy están contra la pared. 
Y quienes conocen del caso saben que no sólo se trata de que Maclovio Hernández pague los 1.5 millones de 
pesos, porque hay más de fondo. 
** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-
hern%C3%A1ndez&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que está en la mesa de análisis del equipo del ganador de la elección presidencial, la invitación para el secretario 
de Educación Pública, Luis Maldonado, y el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, para ocupar eventualmente 
importantes posiciones en el SEP federal. 

En el caso del rector, sus homólogos en las universidades públicas e instituciones de educación superior 
agrupados en la ANUIES, le respaldan para ocupar la subsecretaría de Educación Superior del gobierno federal. 
:Que el único resultado de la votación impugnada de las elecciones del 1 de julio en el estado corresponde al 
distrito 6 de la ciudad capital donde fue declarado vencedor por las autoridades electorales el priista Enrique 
Doger Guerrero. 
Los representantes del PAN y PT serán los encargados de promover el juicio de nulidad ante el Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación, y nadie en el resto de los partidos planea impugnar otro resultado en otros 

distritos electorales en la elección de diputados. 
:Que el priista Víctor Díaz Palacios salió de inmediato para desmentir la existencia de una presunta impugnación 

del resultado de la elección a la diputación por el distrito electoral 3 con cabecera en Teziutlán, diputación por la 
que tanto ―trabajó‖ para ganarla. 
:Que Ortiz Pinchetti buscó hasta debajo de las piedras cualquier indicio que respalde la ―compra de votos‖ del PRI 
y frente a los reporteros sólo exhibió tres tarjetas de plástico como ―evidencias‖ para respaldar la demanda de 

invalidez de la elección presidencial. 
Con sólo tres tarjetas en la mano, el coordinador de Morena en Puebla se limitó a exhortar a los ciudadanos 
acudir a las oficinas del Movimiento y ―presentar las pruebas que tengan‖. 
:Que la titular de la SSAOT, Amy Camacho, poco entendida en los asuntos técnicos del cuidado del medio 
ambiente, ha optado por la omisión en el caso de la explotación minera del Grupo Carso en el municipio de Tetela 
de Ocampo, pese a las evidentes violaciones a la legislación local ambiental. 
:Que será hasta después de la temporada de lluvias cuando den el banderazo a los trabajos de la concesionaria 

Reza del relleno sanitario de Chiltepeque para la construcción de la planta de tratamiento de lixiviados. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152913 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Repetirá la coalición en 2013 
Las elecciones intermedias del 2013 no serán distintas a la oferta de candidatos coaligados como en el 2010. 

Militantes del Partido Acción Nacional que aspiran a la nominación en los respectivos ayuntamientos han recibido 
la instrucción de construir consensos internos y construir alianzas con partidos y asociaciones civiles. 
El reto no es menor para el grupo político gobernante, se trata de presidencias municipales y la mayoría del 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-hern%C3%A1ndez&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-hern%C3%A1ndez&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-hern%C3%A1ndez&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-hern%C3%A1ndez&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27656:rmv-va-por-maclovio-hern%C3%A1ndez&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152913
http://impreso.milenio.com/
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Congreso del estado para un periodo de 4 años y 8 meses. 
El grupo de panistas ligados al gobernador Rafael Moreno Valle, que para efecto de los cánones de vieja política 
es el jefe político del estado, tiene un amplio margen para competir en coalición. 
Los comicios intermedios son relevantes porque el resultado ofrecerá un clima que le garantizaría a Moreno Valle 
gobernabilidad suficiente para consolidar las condiciones de oportunidad en la sucesión presidencial del 2018. 

En activo, con cargos constitucionales, son Moreno Valle en el estado de Puebla y el candidato electo a la 
gubernatura de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez. Ambos figurarían como los principales activos políticos del 
PAN para retornar a la pelea presidencial, posterior a la escandalosa derrota del 2012. 
Para el proyecto político del 2018, el resultado de las elecciones intermedias en el estado se convierte en una 
aduana obligada donde la condición es mantener el predominio en la mayoría de los 217 ayuntamientos y del 

Congreso local. 
En estas condiciones, posterior a la debacle electoral, es de alto riesgo jugarle al tapado y fomentar las pasarelas 

de los cuatro secretarios del gabinetazo para la alcaldía poblana, ni siquiera para blindar al delfín. 
Está demostrado el fracaso del viejo tapadismo como ocurrió con Mario Marín al promover a sus compadres y 
terminar favoreciendo a Mario Montero Serrano, curiosamente, también secretario de Gobernación. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152908 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Zavalista tramposo 
La purga, las traiciones y las desbandadas priistas -entre las distintas expresiones- en Puebla, continúan a 

la orden del día. No hay momento en que entre los militantes y líderes de este instituto político se den notas 
picosas. 
Esta vez, no fue el dirigente estatal del tricolor, el violento, Fernando Morales Martínez, a quien ahora todo 
mundo llama el ―Rocky‖ de la familia Morales, el protagonista de la historia, por aquello del 
altercadoregistrado el domingo pasado en el Sanborns del Boulevard Héroes del 5 de Mayo, en la colonia 
Huexotitla, donde se lió a golpes con el dirigente municipal priista de Tehuacán, Jacobo Aguilar Sánchez. 
No. Es más, esta ocasión no hubo, tampoco, golpes. 

Más bien, sí una traición y un engaño entre priistas, a todas luces con premeditación, alevosía y ventaja. 
Y la historia no tiene desperdicio. 
Resulta que el ex secretario de Gobernación Municipal, en el trienio de la ex edil capitalina de Puebla, Blanca 
Alcalá Ruiz (BAR), hoy virtual senadora del PRI, Juan de Dios Bravo Jiménez, uno de los priista que mayor 
riqueza ha amasado gracias a su ―trabajo‖ en la administración pública, le anda queriendo vender espejitos a 
medio mundo para conseguir chamba y premios por su supuesto trabajo. 

Su mejor carta de presentación, según él, es la gran estructura política y operativa que posee en la ciudad, en los 

diferentes distritos, juntas auxiliares, fraccionamientos, colonias, barrios y demás comunidades. 
A todo mundo le ha intentado pelar la piña sobre sus fantásticas historias de operación política, las cuales, 
únicamente, están en su imaginación. En su mundo de dos por dos. 
A las dirigencias estatal y municipal del PRI, les ha pretendido vender la idea de que él es un redentor priista en 
la capital poblana, donde lo único que hizo, según testimonios de algunos compañeros de partido, comerciantes y 
funcionarios municipales actuales, fue hacerse de dinero a costa del erario y cargo público. 

Se dice, incluso, que Juan de Dios siempre mordió la mano que le dio de comer durante mucho tiempo sólo por 
satisfacer sus intereses y ambición por el dinero y el poder. Y es que en el sexenio pasado se decía marinista, 
luego del escándalo público Marín-Cacho se purificó y se convirtió en zavalista. 
A la postre, una vez apostado en el ayuntamiento de Puebla, dijo que ya era blanquista. En resumidas cuentas, 
Bravo Jiménez, se acomoda donde más le conviene. 
Es, además, propietario de lujosos autos BMW, por supuesto, luego de haber pasado por la Comuna poblana, 
donde dijo haber operado la ciudad a favor de Blanca Alcalá, quien nunca supo que le dejó de bueno el trabajo 

de éste, su permanente subordinado. 
Lo que BAR sí ha notado, ha sido que Juan del Diablo, perdón, Juan de Dios Bravo, ya le falló dos veces 
consecutivas. 
Así es, los dos descalabros electorales que ha sufrido -en la capital- la hoy senadora del PRI por Puebla, Blanca 
Alcalá, parecen obra y gracia del también ex secretario de Operación Electoral del Comité Estatal tricolor. 
La primera de las derrotas provocada por Juan de Dios a Blanca, se dio en los comicios locales de 2010, cuando 
el PRI le entregó la plaza al PAN, al hoy edil, Eduardo Rivera Pérez. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152908
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Z%20u%20IisE%20-Eu%20Iposo&id=2023
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Z%20u%20IisE%20-Eu%20Iposo&id=2023
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Z%20u%20IisE%20-Eu%20Iposo&id=2023
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Z%20u%20IisE%20-Eu%20Iposo&id=2023
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En aquella ocasión, el flamante secretario de Gobernación, el brillante operador zavalista, no movió un dedo para 
tratar de apoyar a su partido y lograr conservar la presidencia municipal. El resultado de aquella elección, fue 
desastroso y ya todo mundo lo conoce. 
Y la segunda, se dio en la pasada elección federal del 1 de julio. Juan de Dios Bravo no hizo nada par lograr que 
BAR pudiera ganar lasvotaciones en la capital poblana ni porque fue secretario de gobernación y logró un 

supuestoarraigo significativo entre los habitantes del municipio. 
La historia fu exactamente la misma y Juan de Dios no hizo nada por su jefa. 
Eso sí, hoy ya exige sus cuotas y su premio por haber ―operado‖ a favor de BAR y de Enrique Peña Nieto, 
presidente electo del país, en Puebla. Lastima que sus propios correligionarios no opinen lo mismo. 
La pregunta, ante todo esto, es: ¿Confiará BAR en Juan de Dios una tercera vez? 

Yo, no lo creo. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Z%20u%20IisE%20-Eu%20Iposo&id=2023 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Barbosa busca acercamiento con RMV para desactivar a la izquierda 
Luego de la elección del 1 de julio, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) poblano ha quedado en el 
dilema de recuperar su identidad como fuerza política opositora de izquierda o seguir siendo un partido satélite 

del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. Por ahora, hay indicios de que existen esfuerzos para que ocurra lo 
segundo, pues eso explica la reciente presencia en Casa Puebla del senador electo y líder nacional de Nueva 
Izquierda, Luis Miguel Barbosa Huerta. 

Y es que desde hace algunos días en general los líderes de Nueva Izquierda, que a nivel nacional son 
encabezados por Jesús Ortega Martínez y Luis Miguel Barbosa Huerta, han empezado a mostrar un alejamiento 
del Movimiento Progresista, que es la coalición que postuló a Andrés Manuel López Obrador; y parecería que ya 
están buscando negociar con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) una serie de posiciones para el nuevo 

sexenio, en lugar de seguir luchando por la limpieza de la elección del 1 de julio. 
Una prueba de ello es que Graco Ramírez, el gobernador electo de Morelos y miembro de Nueva Izquierda, hace 
unos días hizo un llamado a López Obrador a construir la gobernabilidad del país en lugar de encabezar un 
conflicto poselectoral. 
Dicho de otra manera, se empieza a percibir que la corriente de ―Los chuchos‖, que es como 
se conocepopularmente a Nueva Izquierda, ya está empezando a traicionar la causa de las izquierdas que 

contendieron en la elección presidencial. 
Por eso dentro del movimiento lopezobradorista se ha desatado la discusión acerca de que si el Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena) debe seguir siendo un movimiento social o convertirse en partido político, toda 

vez que no se puede seguir confiando en las tribus que controlan al PRD y en especial de Nueva Izquierda, las 
cuales en el pasado se dedicaron a pactar con el Partido Acción Nacional (PAN) y ahora, se están preparando para 
hacerlo con el PRI. 
En el caso de Puebla, queda claro que el pasado 1 de julio la izquierda, en su conjunto, obtuvo el mejor resultado 

electoral en toda la historia del estado. 
Hace seis años, el PRD, el Partido del Trabajo (PT) y entonces el Partido Convergencia (PC), consiguieron en la 
entidad una votación conjunta de 639 mil sufragios, ubicándose por debajo del PAN que tuvo 743 mil sufragios y 
encima del PRI, que se quedó con 460 mil votos, el cual fue su peor resultado. 
Ahora, las tres fuerzas de las izquierdas llegaron a los 860 mil votos, la cual fue una cantidad más alta que el 
resultado de todos los contendientes de 2006 y 2012. 
Nunca antes la izquierda quedaba en primer lugar en una votación estatal. Ni mucho menos había la sensación de 

que esta opción ganó la elección de senadores y en ocho distritos, y que una operación de ―mapachería‖ les 
arrebató esos triunfos a favor del PAN, en mayor medida, y del PRI, en menor medida. 

Prácticamente la izquierda antes de esta elección no siquiera se había quedado en un segundo lugar en algún 
distrito federal del estado, a excepción de Izúcar de Matamoros en 2006. 
Tal situación tenía que obligar a la izquierda a seguir dos rutas: una, adoptar una actitud beligerante contra el 
―robo‖ que sufrieron en la elección de senadores y diputados, el cual acabó beneficiando los intereses políticos del 

gobernador Rafael Moreno Valle. Y dos, aprovechar el resultado electoral para empezar a construir un proyecto 
político de largo alcance que les permita ser competitivos en los comicios locales de 2013. 
Quien se ha apegado a las anteriores líneas de conducta es Manuel Bartlett Díaz, quien se negó a asistir a la 
reunión que convocó Rafael Moreno Valle Rosas, en Casa Puebla, el martes pasado para dialogar con 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Z%20u%20IisE%20-Eu%20Iposo&id=2023
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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los nuevos legisladores electos del estado de Puebla. Ya que si Bartlett hubiera acudido se habría validado el 
fraude que la izquierda sufrió el 1 de julio. 
Además, resulta injustificable que los nuevos legisladores del PRI, el PAN y la izquierda, hayan acudido a rendir 
pleitesías a Rafael Moreno Valle Rosas, pues su elección se debe al voto ciudadano, no a la acción del 
gobernador. Y tal parece que los nuevos diputados y senadores se les olvida que deben ser un contrapeso y no 

ponerse al servicio del jefe del Poder Ejecutivo del estado. 
Por eso resulta sospechoso que al encuentro con el mandatario haya asistido Luis Miguel Barbosa, quien 
curiosamente a lo largo de la reciente campaña electoral nunca puso un pie en el estado para hacer proselitismo, 
pese a que fue candidato plurinominal por la circunscripción que abarca Puebla. 
La asistencia de Barbosa al desayuno de Casa Puebla hace suponer que el líder de Nueva Izquierda quiere 

recomponer la relación que en 2010 él se encargó de pactar con el PAN para convertir a Rafael Moreno Valle 
Rosas en gobernador de la entidad, pese a que después el mandatario haya marginado a los perredistas en su 

gobierno, ya que les dio una pírrica participación en cargos públicos totalmente irrelevantes. 
¿O para qué otra cosa vino Barbosa cuando ha dejado de ser un actor de la política local? Fuera de buscar 
negociar con Moreno Valle, no se puede entender la participación del líder de Nueva Izquierda en Casa Puebla. 
En 2010 la negociación que Barbosa hizo con el PAN fue que el PRD difundiera la idea de que Moreno Valle Rosas 
podía ser un gobernador demócrata y de centro izquierda, y al final resultó ser un mandatario autoritario y de 
extrema derecha. Y luego de esos comicios, todo apunta a que hubo un segundo acuerdo, el cual fue desactivar 
al Partido de la Revolución Democrática, el cual cerró sus puertas y no tuvo trabajo político hasta hace tres 

meses. 
No sería raro que ahora se esté buscando lo mismo, desactivar al PRD para que en 2013 no haya una real 
oposición a los intereses político–electorales del gobernador. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/barbosa-busca-acercamiento-con-rmv-para-desactivar-a-

la-izquierda_id_10587.html 

 
(Editorial) 
 
Corrupción magisterial 

La disidencia en Puebla del magisterio estatal poblano ha denunciado que es una farsa el concurso de oposición 
para la asignación de plazas, ya que un número similar de lugares  se ofrecen por la vía del clientelismo y el 
compadrazgo por la dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) a privilegiados, 
quienes no tienen la obligación de sustentar ningún tipo de calidad académica. 
Se ha hablado mucho en estas páginas sobre los costos en desarrollo social y económico, en calidad de vida para 
los mexicanos, que tiene el cariz político con el que la organización gremial del magisterio se conduce en todas 

las áreas de su influencia, pero sin duda que la asignación de plazas en el rostro más vergonzante. 
Es inaceptable, pero real, que personas sin la menor preparación académica logren puestos frente a grupo o 

devenguen un salario del erario por el solo hecho de tener un familiar, un amigo o un conocido en la dirigencia 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación que le pueda dar ese beneficio. 
El detrimento no es sólo para las arcas públicas, sino sobre todo para los alumnos, todos del nivel básico de 
enseñanza, futuros ciudadanos que tienen por maestros, en muchas ocasiones, a hombres y mujeres que sin 
escrúpulos arrebataron una fuente de trabajo a mentores capaces, honestos, preparados, pero sobre todo, 

comprometidos con el verdadero proceso de enseñanza–aprendizaje. 
Es necesario que cuanto antes acabe esta situación, porque México ya no puede seguir soportando los estragos 
de tanta corrupción y eso quedó muy claro en el pasado proceso electoral, donde las prácticas delictivas fueron 
ejecutadas por muchos como si se tratara de una normalidad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/corrupcion-magisterial-_id_10586.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Más allá del equipo de Peña 

• Relevantes las primeras acciones 
• La izquierda empieza a dividirse 
La presentación que ayer hizo Enrique Peña Nieto de su primer equipo de trabajo, previo al de transición que 
dará a conocer en septiembre, luego que el Tribunal Electoral califique y declare la validez de la elección del 
pasado 1 de julio, tiene aspectos relevantes a destacar, más allá de los nombres. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/barbosa-busca-acercamiento-con-rmv-para-desactivar-a-la-izquierda_id_10587.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/barbosa-busca-acercamiento-con-rmv-para-desactivar-a-la-izquierda_id_10587.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/corrupcion-magisterial-_id_10586.html
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Era lógico que los hombres de confianza fueran quienes estuvieron de cerca al virtual Presidente de la 
República Enrique Peña Nieto como Luis Videgaray, que coordinó la campaña, Miguel Ángel Osorio Chong, ex 
gobernador de Hidalgo para la comisión de diálogo y acuerdos políticos y Jesús Murillo Karam, exsecretario 
general del Partido Revolucionario Institucional quien tendrá a su cargo la defensa jurídica de los votos 
obtenidos por el priismo el 1 de julio. 

Lo relevante es la convocatoria que hace a la sociedad en general para generar propuestas en los principales 
temas que aquejan al país y sobre los cuales fue cuestionado durante su campaña, bajo el argumento-temor, 
que volverían los tiempos corruptos del PRI a la Presidencia de la República. 
El interés se centra en el combate a la corrupción a través de estas tres convocatorias específicas y tiene que 
ver con la creación de la comisión nacional anticorrupción integrada como un organismo autónomo y encargado 

de sancionar actos ilícitos de los tres niveles de gobierno y de los tres poderes de la Unión. 
Con este anuncio se pretende mandar el mensaje del compromiso real que Peña Nieto hizo desde campaña y 

que deberá cuidar que se concreten lo más pronto posible para que a partir del próximo 1 de diciembre cuando 
rinda protesta como Presidente de la República, una vez librados los asuntos legales, pueda llegar fortalecido 
con estos primeros actos de gobierno. 
Para quienes se han adelantado a descalificar a algunos poblanos cercanos a Peña porque no aparecieron en 
esta primera lista, están equivocados, el equipo de transición se dará a conocer el septiembre, después del 6 
que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación tiene como plazo para declarar la validez de la 
elección y después vendrá el gabinete, así que, aún hay tiempo, para qué desgastarlos desde ahora. 

CONFETI…¿Quién entiende a Ortiz Pinchetti dirigente de MORENA en Puebla?...Después de haber desligado al 
gobernador del Estado Rafael Moreno Valle favorecer a sus candidatos panistas en la elección, ahora resulta 
que siempre sí, que la entrega de obras y promoción de las acciones del mandatario estatal, sí influyó en los 
electores…no cabe duda que decidieron aceptar la línea que les ha dictado Andrés Manuel López Obrador para 

continuar con los conflictos postelectorales…será este jueves cuando el ex candidato de las izquierdas anuncie 
las acciones a seguir. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4644 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Desinterés en la Sectur de Puebla 
Algo tendrá que hacer el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para poner a trabajar en verdad al titular de la 
subsecretaría de Desarrollo y Capacitación Lambertus Matthijs de Kool, quien todos los días sale de conocido 
gimnasio a más tardar a las  10 de la mañana para incorporarse a sus actividades. 
Sin una gran experiencia en el sectorturístico, Matthijs fue nombrado por la amistad que tiene con el 

restaurantero Ángel Trauwitz Echeguren, titular de la Secretaría de Turismo estatal, cuyos logros han dejado 

mucho que desear. 
Y es que a pesar de todo el dinero invertido para ―transformar a Puebla‖, todo sigue igual, pues seguimos 
regateando turismo extranjero y nacional. 
Bien valdría que Matthijs y Trauwitz se pusieran a trabajar en verdad para no hacer un gran ridículo ahora que 
el gobierno de Puebla traerá el Tianguis Turístico que se espera deje una derrama importante de recursos. 
Aunque ambos tienen el compromiso con el gobernador y los poblanos,  por lo visto prefieren atender sus 
negocios personales y su apariencia física en lugar de trabajar en los proyectos de la entidad. 

Por lo pronto, tendrán que superar el éxito del Tianguis Turístico que se llevó a cabo en Vallarta, de lo contrario, 
no les auguro más tiempo en el gabinete de Moreno Valle. 
Ni aunque Trauwitz diga que le deben muchos favores e información. 
Rechazan a López Obrador 
Navegando en el Face me encontré un mensaje que spera lo pueda leer Andrés Manuel López Obrador (a) el 

―Candidato del Odio y Rencor‖ 
AMLO: no fue Televisa, ni el IFE, ni Peña. 

El complot te lo hicimos 3r4 millones de mexicanos que no votamos por ti sencillamente porque no te queremos. 
Fuimos los ciudadanos priistas, panistas y panales los que anulamos el voto y votamos por otros candidatos no 
registrados. Entiende!!!!! 
Por cierto:  Qué sentirá López brador ahora que el Secretario General de la Organización de las Naciones 
Unidas (ONU), Ban Ki-moon, ya felicitó a Peña Nieto por su triunfo y hasta lo invitó a trabajar lo antes posible 
por el bien del mundo y de México. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4644
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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¿Acaso eso no le genera odio y rencor?. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Carrancá, el pusilánime Procurador 
La verdad es que al Procurador de Justicia de Puebla Víctor Carrancá Bourguet le corresponde el protagónico 
papel del ridículo. Acostumbrado al ejercicio del poder y la subordinación ante los gobernantes, el distinguido 

abogado mexicano pasará a la historia como el Procurador de Puebla (que no poblano) fracasado de los 
escandalosos casos difíciles. 
Carrancá apuesta toda su carrera, su prestigio y trayectoria por una pinchurrienta procuraduría estatal. Ni que 
tuviera necesidad de ser subordinado de un gobernador que negoció con su antecesor, para garantizar 
impunidad a ex funcionarios acusados presuntamente de corrupción exorbitante y otros delitos relacionados con 
las cantidades de dinero que de manera ilícita, se embolsaron. 
Carrancá hace el ridículo no sólo con su pusilánime actuación como Procurador de Justicia de Puebla en el caso 

de Javier García Ramírez y ahora nos enteramos que también en el de Rodrigo Lazcano, sino que arriesga su 
prestigio a cambio de unos cuantos pesos, aceptando la negociación política de dar libertad a los delincuentes 
del marinismo. 
Carrancá es víctima de los acuerdos de su jefe con Marín: "les entrego a Arango a cambio de mi libertad, la de 
Javier (García Ramírez), David (Villa Isa) y Valentín (Meneses Rojas). Por eso es que Carrancá no pudo detener 
a Javier, nunca lo subió a la página de internet de la Interpol y de paso, deja la sospecha de que además, la 
"hackeó". 

Resulta increíble, verdaderamente ¡increíble! que a un Procurador con la firmeza, experiencia, talento y 
capacidad como la de Carrancá, se le haya fugado un ex funcionario perfectamente vigilado, seguido y 
perseguido, ampliamente conocido y desprestigiado como el ingeniero García Ramírez, secretario de Obras 
Públicas durante el gobierno de Mario Marín y sobre quien, dicen en la Procuraduría, pesan órdenes de 
aprehensión por presunto (ja ja ja) enriquecimiento inexplicable (o sea, por transa). 
Y todo esto viene al tema, porque Carrancá retomó el tema de García Ramírez hace dos días cuando fue 

inquirido por la prensa y dijo que hay órdenes de aprehensión en su contra y que es buscado por todo el mundo, 
el interminable mundo. 
Don Víctor, para este caso, el silencio es su mejor aliado. 
Claro que si en menos de una semana presenta al presunto delincuente Javier García Ramírez entonces, como 
dice mi gobernador: "me tragaré mis palabras". Ja ja ja. 
El Verdugo 
Corren rumores en el sentido de que el Procurador de Justicia de Puebla Víctor Carrancá pueda regresar a 

trabajar al gobierno del Distrito Federal con Miguel Angel Mancera. Esta versión no confirmada, debe ser 
considerada como seria. También hay rumores de que otros funcionarios de Puebla (que no poblanos) puedan 
integrarse al gabinete de Enrique Peña Nieto. 
El Verdugo pregunta: ¿quién dice que Peña necesita a los morenovallistas para gobernar? ¡¡¡Por favor!!!Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Peña, ante condiciones su respuesta  

El ambiente hostil que han propiciado los reclamos de la izquierda y su candidato presidencial, Andrés Manuel 
López Obrador, empieza a ser utilizado por otros opositores, e incluso grupos priistas, para venderle caro su 

respaldo a Enrique Peña Nieto que a pesar de que oficialmente ganó el proceso debe esperar a la calificación del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que a más tardar el 6 de septiembre debe extenderle su 
constancia de mayoría y declararlo presidente electo de México. 
En ese contexto están las posiciones públicas de personajes como Javier López Zavala que pretende ser 
coordinador de los diputados federales de Puebla, cuando en el fondo ese tipo de designaciones le tocan a sus 

compañeros legisladores con la supervisión del liderazgo nacional de los diputados priistas y ahora sí del 
Presidente de la República.  
Este es sólo un prietito en el arroz ya que hay otros grupos que en verdad tienen toda la intención de cobrar 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.ngpuebla.com/node/31282


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 12 de Julio de 2012 

 
 

 41 

caro su reconocimiento público al triunfo de Peña Nieto, es el caso de los panistas que de menos pretenden y 
solo para empezar a negociar que haya un periodo extraordinario del Congreso con la actual legislatura en 
agosto y que los priistas voten su propuesta de reformas a la Ley Federal del Trabajo –lo que ocasionaría de 
inmediato la polarización con la izquierda y sus seguidores- y que se apruebe una segunda vuelta en las 
elecciones presidenciales. 

A eso obedecen declaraciones tronantes como la de ayer del presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, 
quien le exigió a Peña Nieto, no engañarse a sí mismo con que no hubo compra de votos, después de que el 
martes el priista acusó a sus adversarios de montar un engaño sobre la supuesta compra de votos, el cual ha 
generado dudas, incluso en el presidente Felipe Calderón. 
―Sigue mintiendo, ¡claro!, ya lo habíamos dicho desde la campaña. A ver, que no se engañe Peña: que hubo 

este tipo de irregularidades, las hubo, que sean suficientes para demostrar que se puede anular la elección por 
esta vía, pues es difícil, eso lo tendrá que hacer el PRD‖, insistió Madero durante una conferencia de prensa en 

la sede panista. 
Desde distintos grupos de la izquierda, priistas y algunos medios de comunicación han mandado mensajes a 
Peña Nieto en el sentido de que para extenderle su reconocimiento tiene que pagar un precio político, el cual el 
priista no está dispuesto a aceptar. 
Ayer, les respondió: ―Este es el momento de acordar, no de imponer; es momento de construir, no de obstruir‖, 
y  convocó a todas las fuerzas políticas a asumir la responsabilidad y el mandato que la ciudadanía les confirió a 
través de su voto. 

Además presentó a su primer grupo de trabajo conformado por Luis Videgaray, coordinador de Políticas 
Públicas; Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de Diálogo y Acuerdo Político, y Jesús Murillo Karam, 
coordinador de Asuntos Jurídicos y fijo agenda con tres reformas sustantivas. 
La creación de la Comisión Nacional Anticorrupción, un órgano con autonomía constitucional que tenga 

facultades para investigar y sancionar actos de corrupción de los tres órdenes de gobierno y de los tres Poderes 
de la Unión. 

Propuso profundizar y ampliar la transparencia de todos los órdenes de gobierno y de los Poderes de la Unión, 
dotando al Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) de competencia en asuntos 
de los estados, los municipios, el Poder Legislativo y el Poder Judicial. 
Y crear una instancia ciudadana y autónoma que supervise la contratación de publicidad entre los gobiernos y 
los medios de comunicación, para que la información que los gobiernos den a conocer a través de los medios y 
de espacios contratados se apeguen a principios de utilidad pública, de transparencia, de respeto a la libertad de 
prensa y de fomento al acceso a la información de la ciudadanía. 

Ahí están las respuestas concretas de Peña ante las presiones de quienes en medio de un ambiente hostil 
pretenden sacar provecho. El mexiquense no parece ser perita en dulce. 
http://www.ngpuebla.com/node/31282 

 

(Angelopolitanas) 
 
En la dirigencia nacional de Nueva Izquierda del PRD, el ahora senador electo Luis Miguel Barbosa, su dirigente 

en todo el país, solo sonrió cuando supo ayer de las declaraciones de su diputado Erick Cotoñeto sobre su 
negativa a una posible coalición para el 2013 con Acción Nacional en el estado de Puebla.  
Si algo saben hacer Los Chuchos es construir y negociar posiciones y si en Puebla les garantizan eso, vendrá la 
línea nacional en ese sentido. Sólo de esa forma se construyó la coalición en el 2010 Compromiso por Puebla y 
es que los grupos locales más marinistas que Marín se oponían ante su temor de perder las dádivas que les 
pagaban en Gobernación estatal. Sólo que del DF les dijeron por aquí y por eso participaron como lo hicieron.  

No le quedó a Barbosa más que sonreír, él que un día antes –el martes- feliz desayunó con el gobernador 
Moreno Valle y el resto de los legisladores electos del estado de Puebla. El PRD está más puesto para escuchar y 
vender su amor. Cotoñeto no estará en la negociación final de su partido, a él sólo le toca votar en el Congreso.  
@  
Hoy, en el pleno la Cámara de Diputados aprobará el dictamen de su Comisión Inspectora que determinó iniciar 

procedimiento administrativo de determinación de responsabilidades en contra de los ex presidentes 
municipales de Tepeyahualco y Xiutetelco, Laura Ivonne Zapata Martínez y Armando Murrieta Díaz, 

respectivamente. 
Detectaron en el primer caso, un daño patrimonial por dos millones 67 mil pesos y una deficiencia 
administrativa de 9 millones 51 mil pesos, lo cual da un total de 11 millones 118 mil pesos. En Xiutetelco se 
detectó daño patrimonial por 13 millones 298 mil pesos y una deficiencia administrativa de por dos millones  
297 mil pesos, que da un total de 15 millones 595 mil pesos. 
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Las otras cuentas públicas a aprobar serán de universidades, la mayoría del interior del estado, y tecnológicos, 
además del Centro de Convenciones, el Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología y el Consejo Estatal de 
Población, todos corresponden al último año de la administración de Mario Marín.  
@  
Por cierto, la diputada panista Denisse Ortiz lamentó que muchos de sus compañeros diputados no asistan a las 

distintas comisiones legislativas de las que forman parte, aunque eso si cobran completas sus dietas y sus 
estímulos. Nada nuevo, sólo que son los mismos que piden todo porque creen que se lo merecen aunque no 
cumplan con sus obligaciones. Lástima.  
@  
El pasado domingo en la casa de campaña de Andrés Manuel López Obrador, en la ciudad de México, se 

reunieron los responsables de las 32 entidades del país de Morena para hacer una valoración política del 
pasado proceso electoral, además de las acciones legales y políticas que habrá de seguir su movimiento.  

Hoy, López Obrador, los dirigentes de los tres partidos y Ricardo Monreal presentaran su recurso de 
inconformidad ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación demandando la nulidad del proceso y 
para el domingo preparan la primera Asamblea Nacional de Información en el zócalo defeño. 
Sólo que Morena Puebla y las casas del movimiento ya empezaron a vender los boletos para asistir a ―mitad‖ de 
precio y se apartan los lugares para todos los que asistan a la capital del país. No se duda que el contingente de 
poblanos sea muy numeroso. Pero como siempre para algunos, las movilizaciones son negocio ¿o, no? 
http://www.ngpuebla.com/node/31281 
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